Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т

Открытое акционерное общество
«Мельничный комбинат в Сокольниках»

Код эмитента:	0	1	2	3	6		А	
за II квартал 2009 г.

Место нахождения: 107014, г. Москва, ул. Жебрунова, д.6

Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор                                    ______________                А.М. Сыздыков 
(Наименование  должности  руководителя эмитента)            		(подпись)

Дата «13» августа 2009 г.

Заместитель главного бухгалтера                _______________                Т. В. Шарандо  
(Наименование должности лица,осуществляющего                              (подпись)
функции главного бухгалтера)   

Дата «13» августа 2009 г.
                                                                                     М.П.	

Контактное лицо: Шахматов Юрий Юрьевич
юрисконсульт
Тел.: (499) 268-87-24 Факс: (499) 268-69-50  
Адрес электронной почты: suu08@mail.ru
Адрес страницы в сети Интернет,  
на которой раскрывается информация,
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете:  http://mksokolniki.narod.ru/	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента.
1.4. Сведения об оценщике эмитента
1.5. Сведения о консультантах эмитента.
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.

II. Основная информацияо финансово-экономическом состоянии эмитента .. ..…
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.2. Рыночная капитализация эмитента.
2.3. Обязательства эмитента
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово - хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово - хозяйственной деятельности эмитента
4.2. Ликвидность эмитента
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно - технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово- хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или  компенсации расходов по органу контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников)эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово - хозяйственной деятельности эмитента

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных  ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска75
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента82
8.10. Иные сведения
8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых   ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками…………………………………………………..…………..87
Приложения……………………………………………………………………………...….88

Введение

Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие  информации в форме ежеквартального отчета

Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета в порядке, предусмотренном пунктом 5.1 Положения о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг (утвержденное приказом Федеральной службы по финансовым рынкам от 10 октября 2006 г. N 06-117/пз-н) распространяется 
-на эмитентов, в отношении ценных бумаг которых осуществлена регистрация хотя бы одного проспекта ценных бумаг;
-на эмитентов, государственная регистрация хотя бы одного выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг которых сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг в случае размещения таких ценных бумаг путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500;
-на эмитентов, являющихся акционерными обществами, созданными при приватизации государственных и/или  муниципальных предприятий (их подразделений), в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на  дату  его  утверждения  проспектом эмиссии  акций  такого  эмитента,  если   указанный   план   приватизации предусматривал  возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.

Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках» создано в результате преобразования государственного предприятия «Московский мельничный комбинат №1 им А.Д. Цюрупы» в Акционерное общество открытого типа «Мельничный комбинат в Сокольниках» в соответствии с Указом Президента Российской Федерации «Об организационных мерах по преобразованию государственных предприятий, добровольных объединений государственных предприятий в акционерные общества» от 01 июля 1992 года № 721 и на основании Распоряжения Правительства Москвы (Комитета по управлению имуществом Москвы) № 371-р от 22.12.1992 года 10 января 1993 года. 

На общем собрании трудового коллектива в 1992 году, был утвержден План приватизации мелькомбината. Указанный план приватизации предусматривал  возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям и являлся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций Акционерного общества.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

Иная информация
Акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках» является открытым акционерным обществом. Общество является юридическим лицом, действует на основании Устава и законодательства Российской Федерации.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента.
В соответствии с п. 10.1 Устава  ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках»:
10.1.	Органами управления общества являются:
•	общее собрание акционеров;
•	совет директоров;
•	единоличный исполнительный орган - генеральный директор;
Члены совета директоров эмитента.
Совет директоров
Председатель: Дротиков Максим Анатольевич

Члены совета директоров:
Деревяшкина Наталья Васильевна
Год рождения: 1975

Дротиков Максим Анатольевич
Год рождения: 1977

Силич Олег Владимирович 
Год рождения: 1961

Сыздыков Асет Махашевич
Год рождения: 1949

Рыжов Вадим Витальевич 
Год рождения: 1967
Единоличный и коллегиальный органы управления эмитента и должностные лица управляющего эмитента.
Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 
Сыздыков Асет Махашевич  
Год рождения: 1949

Коллегиальный исполнительный орган Уставом Эмитента не предусмотрен.
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Закрытое акционерное общество  «КРЕДИТ ЕВРОПА БАНК»
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ЗАО «КРЕДИТ ЕВРОПА БАНК»
Место нахождения кредитной организации: 115054, Москва, Павелецкая пл., д. 2, стр. 2
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7705148464
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810900000001318
Тип счета: расчетный рублевый

Номер корреспондентского счета кредитной организации: № 30101810900000000767 в OПЕРУ Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044525767

2.Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Открытое акционерное общество  «Банк ВТБ Северо-Запад» (филиал в г. Москве)
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ОАО «Банк ВТБ Северо-Запад» (филиал в г. Москве)
Место нахождения кредитной организации:    191011, Санкт-Петербург,  Невский проспект, дом 38
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации: 7831000010
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810695000001412
Тип счета: расчетный рублевый

Номер счета: 40702840395000000958
Тип счета: валютный транзитный доллары 

Номер счета: 40702840095000000957
Тип счета: валютный текущий доллары

Номер корреспондентского счета кредитной организации (ИНН): 30101810100000000172 в ОПЕРУ Московского ГТУ Банка России 
Банковский идентификационный код (БИК): 044583172

3.Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Закрытое акционерное общество «Райффайзенбанк»
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ЗАО «Райффайзенбанк»
Место нахождения кредитной организации: 129090, Москва, ул.Троицкая, д.17, стр.1
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7744000302
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810300001404692
Тип счета: расчетный рублевый
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810200000000700 в ОПЕРУ Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044525700

4. Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Акционерный коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Сбербанк России ОАО
Место нахождения кредитной организации: 117997, г. Москва, ул. Вавилова, 19
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7707083893
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810538180130615 в Вернадском отделении сбербанка России г. Москвы №7970/01695 (г. Москва, Сивцев Вражек пер.  29/16, стр. 1)
Тип счета: расчетный рублевый
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810400000000225 в ОПЕРУ Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044525225

5.Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Открытое акционерное общество «Промсвязьбанк»
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ОАО «Промсвязьбанк»
Место нахождения кредитной организации: 109052, Москва, ул. Смирновская, д. 10, стр. 22
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7744000912
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810050060265401
Тип счета: расчетный рублевый
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810600000000119 в Отделении Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044583119

6.Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Акционерный коммерческий банк «РОСБАНК» (открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ОАО АКБ «РОСБАНК»
Место нахождения кредитной организации: 107078, Россия, Москва, ул. Маши Порываевой, д. 11
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7730060164
Номера и типы счетов:
Номер счета:  40702810200000111541
Тип счета: расчетный рублевый

Номер счета: 40702840500000111541
Тип счета: валютный текущий (доллар)

Номер счета: 40702840100002111541
Тип счета: валютный транзитный (доллар)
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810000000000256 в ОПЕРУ Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044525256

7. Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Коммерческий банк «Федеральный депозитный банк» (общество с ограниченной ответственностью)
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента:  ООО КБ «ФДБ»
Место нахождения кредитной организации: Россия, 119121, Москва, Земледельческий пер., дом 14/17, строение 1
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7702144800
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810000000011258
Тип счета: расчетный рублевый
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810200000000195 в Отделении 1 Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044583195

8.Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Общество с ограниченной ответственностью «БТА Банк»
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ООО «БТА Банк»
Место нахождения кредитной организации: 129110, г. Москва, проспект Мира, д.62, стр.1
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7722004494
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810700000001628
Тип счета:   расчетный рублевый

Номер счета: 40702840000000001628
Тип счета:  валютный текущий  доллары 

Номер счета: 40702840700009001628
Тип счета: валютный транзитный  доллары 
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810300000000350 в Отделении №5 Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044552350

9. Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента:  Открытое Акционерное Общество «Первый Республиканский Банк»
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ОАО «Первый Республиканский Банк»
Место нахождения кредитной организации: 123557, г. Москва, Пресненский Вал дом 17, стр. 1
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7706082657
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810400000003141
Тип счета: расчетный рублевый
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810600000000368 в Отделении №1 Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044583368

10. Полное фирменное наименование кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: Акционерный коммерческий банк «Московский Индустриальный банк» (открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменные наименования кредитной организации, в которой открыты расчетные и иные счета эмитента: ОАО «МИнБ» 
Место нахождения кредитной организации: Россия, 115419, г. Москва, ул. Орджоникидзе, д. 5.
Идентификационный номер налогоплательщика кредитной организации (ИНН): 7725039953
Номера и типы счетов:
Номер счета: 40702810100030002275 в Сокольническом отделении г. Москвы (107014, г. Москва, ул. Гастелло, д. 2)
Тип счета: расчетный рублевый
Номер корреспондентского счета кредитной организации: 30101810300000000600 в ОПЕРУ Московского ГТУ Банка России
Банковский идентификационный код (БИК): 044525600

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента.
Информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющих (осуществивших) независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента по итогам текущего или завершенного финансового года.

 Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  «Артемида»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Артемида»
Место нахождения: 107140, г. Москва, ул. Русаковская, д.7, стр.3
Тел.:   (495) 771-31-64, 
Факс:  (495) 580-00-35.
Адрес электронной почты: нет сведений.

Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: Е007420;
Дата выдачи: 09.06.2005г.;
Срок действия: до 09.06.2010 г.;
Орган, выдавший лицензию: Министерство Финансов Российской Федерации.

Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):  Эмитент не имеет сведений о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях). 

Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:  2008 год.

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента):
Согласно статье 12 Федерального закона «Об аудиторской деятельности» №119-ФЗ от 07.02.2001 года, аудит не может осуществляться: 
1) аудиторами, являющимися учредителями (участниками) аудируемых лиц, их руководителями, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
2) аудиторами, состоящими с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности, в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов);
3) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых являются учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
4) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых состоят в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов) с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
5) аудиторскими организациями в отношении аудируемых лиц, являющихся их учредителями (участниками), в отношении аудируемых лиц, для которых эти аудиторские организации являются учредителями (участниками), в отношении дочерних организаций, филиалов и представительств указанных аудируемых лиц, а также в отношении организаций, имеющих общих с этой аудиторской организацией учредителей (участников);
6) аудиторскими организациями и индивидуальными аудиторами, оказывавшим в течение трех лет, непосредственно предшествовавших проведению аудиторской проверки, услуги по восстановлению и ведению бухгалтерского учета, а также по составлению финансовой (бухгалтерской) отчетности физическим и юридическим лицам, - в отношении этих лиц.

факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, отсутствуют. 
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: долей не имеет
предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: нет
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: нет
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): таких лиц нет 
Меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:  в связи с отсутствием указанных факторов, меры не предпринимаются

Порядок выбора аудитора эмитента:
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия: нет;
выбор аудитора Эмитентом производился среди организаций, имеющих лицензию на проведение общего аудита, не связанных имущественными интересами с Эмитентом, не являющихся аффилированными лицами Эмитента и/или его аффилированных лиц, на основании процедуры тендера  с учетом профессионального уровня аудитора и стоимости услуг.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение: 
Кандидатура аудитора выдвигается Советом директоров Эмитента при подготовке к проведения годового общего собрания акционеров.
В соответствии с п.11.9 Устава Общества кандидатура аудитора может быть выдвинута акционерами (акционером), являющимися в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества.
 В соответствии с п.11.11 Устава Общества 
«Предложение о выдвижении кандидатов для избрания на годовом и внеочередном общем собрании акционеров должно содержать наименование органа, для избрания в который предлагается кандидат, а также по каждому кандидату: фамилию, имя и отчество, год рождения, место работы и должность, адрес, по которому можно связаться с кандидатом.
Предложение о выдвижении кандидата в аудиторы общества для утверждения на годовом общем собрании акционеров должно содержать следующие сведения о кандидате: полное фирменное наименование юридического лица — аудиторской фирмы (либо фамилию, имя и отчество физического лица — аудитора), место нахождения и контактные телефоны, номер лицензии на осуществление аудиторской деятельности, наименование выдавшего ее органа и дату выдачи, срок действия лицензии;»

Информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: нет
Порядок определения размера вознаграждения аудитора: В соответствии с пунктом 12.2. устава общества размер вознаграждения аудитора определяется советом директоров Эмитента. Размер оплаты услуг аудиторской компании определяется договором согласно объемам выполняемых работ. 
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого из пяти последних завершенных финансовых лет, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 
2008 г. – 875 тыс. руб.
Отсроченные и просроченные платежи за оказанные аудитором услуги отсутствуют.

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Сведения об оценщике (оценщиках) привлекаемого (привлеченного) эмитентом для:
определения рыночной стоимости размещаемых ценных бумаг и размещенных ценных бумаг, находящихся в обращении (обязательства по которым не исполнены), при условии, что с даты проведения оценки прошло не более 3 лет;
определения рыночной стоимости имущества, которым оплачиваются размещаемые ценные бумаги или оплачивались размещенные ценные бумаги, находящиеся в обращении (обязательства по которым не исполнены), при условии, что с даты проведения оценки прошло не более 3 лет;
определения рыночной стоимости имущества, являющегося предметом залога по размещаемым облигациям эмитента с залоговым обеспечением или размещенным облигациям эмитента с залоговым обеспечением, обязательства по которым не исполнены;
определения рыночной стоимости основных средств или недвижимого имущества эмитента, в отношении которых эмитентом осуществлялась переоценка стоимости, отраженная в иных разделах ежеквартального отчета;
а также в отношении оценщика эмитента, являющегося акционерным инвестиционным фондом:
Для указанных целей оценщик Эмитентом не привлекался.
Облигации Эмитента с залоговым обеспечением отсутствуют.
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом.

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты на рынке ценных бумаг, оказывающие эмитенту соответствующие услуги на основании договора, а также иные лица, оказывающие консультационные услуги,  связанные с осуществлением эмиссии ценных бумаг, и подписавшие ежеквартальный отчет и/или зарегистрированный проспект ценных бумаг, находящихся в обращении: указанные лица не привлекались. 

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.
фамилия, имя, отчество физического лица: Шарандо Татьяна Владимировна
Заместитель главного бухгалтера ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках»

 

II. Основная информация
о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Динамика показателей, характеризующих финансово – экономическую деятельность, по состоянию на дату окончания отчетного квартала:
Показатели финансово-экономической деятельности Эмитента рассчитаны по рекомендуемой методике, указанной в Положении о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг (утв. Приказом ФСФР РФ от 10.10.2006 г. №06-117/пз-н,  с изменениями).
Стоимость чистых активов рассчитана в соответствии с «Порядком оценки стоимости чистых активов акционерного общества» (утв. Приказом Минфина России № 10н и ФКЦБ России № 03-6/пз от 29.01.2003 г.).
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	30.06.2009г.	
Стоимость чистых активов эмитента, тыс. руб.	В соответствии  с порядком, установленным Минфином России и/или федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг	524 464	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	(Долгосрочные обязательства на конец отчетного периода + Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на конец отчетного периода) x 100	905,33	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	(Краткосрочные обязательства на конец отчетного периода)/(Капитал  и резервы на конец отчетного периода) x 100	322,24	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	(Чистая прибыль за отчетный период + амортизационные отчисления за отчетный период) / (Обязательства, подлежавшие погашению в отчетном периоде + Проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде) * 100	1,48	
Уровень просроченной задолженности, %	(Просроченная задолженность на конец отчетного периода) / (Долгосрочные обязательства на  конец отчетного периода +  Краткосрочные обязательства на  конец  отчетного периода) x 100	0,0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности,  раз	(Выручка)/(Дебиторская задолженность на конец отчетного периода -задолженность участников (учредителей) по вкладам в уставный капитал на конец отчетного периода)	0,28	
Доля дивидендов в прибыли, %	(Дивиденды по обыкновенным акциям по итогам завершенного финансового года) / (Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года - дивиденды по привилегированным акциям по итогам завершенного финансового года) * 100	0,0	
Производительность труда, 
тыс. руб./чел	(Выручка) / (Среднесписочная численность сотрудников (работников)	5 259,84	
Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) * 100	2,97	

Расчет всех показателей произведен по рекомендуемой методике. Отличий в методике расчета показателей от рекомендуемой  методики нет.

Анализ платежеспособности и финансового положения эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:
Расчет стоимости чистых активов Эмитента показывает, что величина чистых активов на дату окончания отчетного квартала намного превышает размер уставного капитала Эмитента, что соответствует требованиям Федерального закона «Об акционерных обществах» и свидетельствует об успешной финансово – экономической деятельности общества.

Показатель «Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам» показывает, сколько копеек заемных средств привлечено Эмитентом на 1 рубль собственных средств. Значение данного показателя свидетельствует о том, что Эмитент склонен активно привлекать средства со стороны для осуществления текущей хозяйственной деятельности, что способствует снижению уровня финансовой независимости Эмитента и увеличению кредитного и инвестиционного рисков.  

Показатель «Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам» показывает, сколько копеек краткосрочных обязательств привлечено Эмитентом на 1 рубль собственных средств. На дату окончания отчетного квартала значение данного показателя  составило 322,24%, что почти в 3 раза ниже предыдущего показателя. Это свидетельствует о том, что в структуре обязательств Эмитента около 2/3 занимают долгосрочные обязательства, около 1/3 – краткосрочные.  Такая структура обязательств Эмитента позволяет снизить риски, связанные с платежеспособностью, т.к. значительную часть своих обязательств Эмитент должен погасить в долгосрочном периоде.

Показатель «Покрытие платежей по обслуживанию долгов» показывает возможности предприятия по погашению текущих обязательств за счет текущих прибылей. Расчет значения данного показателя свидетельствует о том, что в анализируемом периоде Эмитент мог покрыть незначительную часть своих долгов за счет текущей прибыли. 
 
Показатель «Уровень просроченной задолженности» показывает долю просроченной задолженности Эмитента в общей сумме обязательств Эмитента. Если значение данного показателя низкое, то это означает увличение платежеспособности, кредитоспособности, повышение финансовой устойчивости предприятия, что укрепляет доверие к Обществу со стороны кредиторов. На дату окончания отчетного квартала Эмитент не имеет просроченной задолженности. Это свидетельствует о достаточной платежеспособности предприятия, его высокой финансовой устойчивости. 

Показатель оборачиваемости дебиторской задолженности показывает количество оборотов дебиторской задолженности за анализируемый период. Чем больше значение данного показателя, тем меньший срок требуется для погашения дебиторской задолженности. Значение данного показателя составило 0,28 раза, т.е. оборачиваемость дебиторской задолженности демонстрирует невысокие темпы. Отчасти, это связано со значительным размером имеющейся дебиторской задолженности. Низкая оборачиваемость означает увеличение срока, необходимого для погашения задолженности. Это, в свою очередь, сдерживает приток на предприятие свободных денежных средств, которые могли бы быть направлены в  производство, а также снижает ликвидность Эмитента.   

Показатель «Доля дивидендов в прибыли» показывает долю чистой прибыли Эмитента, направляемой на выплату дивидендов акционерам Эмитента. Учитывая, что в целях накопления ресурсов для дальнейшего развития Эмитент не осуществляет объявление и выплату дивидендов по акциям, значение данного показателя равно нулю. Таким образом, чистая прибыль не отвлекается на выплату доходов по акциям.

Показатель «Производительность труда» показывает величину выручки, заработанную в среднем каждым работником (сотрудником) предприятия за анализируемый период, т.е. показатель позволяет оценить эффективность использования трудовых ресурсов на предприятии. В текущем периоде производительность труда высокая, трудовые ресурсы использовались  достаточно эффективно.  Данный факт связан с грамотной кадровой политикой, реализуемой на предприятии, а также модернизацией производства, позволяющей не увеличивать штат сотрудников. 

Значение показателя «Амортизация к объему выручки» составило 2,97%, что говорит об эффективном использовании на предприятии основных средств, высокой отдаче от оборудования. 

В целом, анализ показателей финансово-экономической деятельности  Эмитента по состоянию на 30.06.2009 года свидетельствует об устойчивом финансово – экономическом положении Эмитента, инвестиционной привлекательности. В то же время имеют место риски, связанные с кредитоспособностью, со снижением финансовой независимости.

2.2. Рыночная капитализация эмитента.
Обыкновенные именные акции Эмитента к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг  не допущены. Рыночная капитализация Эмитентом не определена.

2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность

Структура  кредиторской  задолженности эмитента с указанием срока исполнения обязательств на дату окончания отчетного квартала:
По состоянию на 30.06.2009 года  
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, тыс. руб.	1 098 857	355 150 	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, тыс. руб.	3 794 	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, тыс. руб.	43 022 	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	
Кредиты, тыс. руб.	29 923 	-	
в том числе просроченные, тыс. руб.	-	Х	
Займы, всего, тыс. руб.	137 181	3 058 109	
в том числе просроченные, тыс. руб.	-	Х	
в том числе облигационные займы, тыс. руб.	-	-	
в том числе просроченные облигационные займы, тыс. руб.	-	Х	
Прочая кредиторская задолженность, тыс. руб.	22 120 	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	Х	
Итого, тыс. руб.	1 334 897	3 413 259	
в том числе итого просроченная, тыс. руб.	-	х	

Просроченная кредиторская задолженность, в том числе по кредитным договорам или договорам займа, а также по выпущенным эмитентом долговым ценным бумагам (облигациям, векселям, другим) отсутствует.

Кредиторы,  на  долю  которых  приходится  не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности на дату окончания отчетного квартала:
Полное фирменное наименование: Общество  с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»
Сокращенное фирменное наименование: ООО Зерновая компания «Настюша»
Место нахождения: Российская Федерация, 107045, г. Москва, Рыбников переулок, д.4
Сумма кредиторской задолженности: 3 058 396 890,0 руб.
Размер и условия просроченной кредиторской задолженности: просроченная кредиторская задолженность отсутствует.

Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности, являющиеся аффилированными лицами Эмитента, на дату окончания отчетного квартала: отсутствуют.
2.3.2. Кредитная история эмитента
Исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5  и более процентов 
балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора. 
Информация за 5 последних завершенных финансовых лет, а также за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала.

Наименование  
обязательства	Наименование
кредитора 
(займодавца)	Сумма
основного  
долга (руб.)/иностр.
валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
Кредит	МИБ Сокольники (филиал)	45 000 000 руб.	до 09.02.2005/ погашен в срок	-	
Бюджетный кредит	Департамент продовольственных ресурсов	60 000 000 руб.	до 14.02.2005/ погашен в срок	-	
Заем	ОАО «Промсвязьбанк»	1 000 000 000 руб.	до 02.2009/ погашен в срок	-	
Кредит	ОАО
«Промстройбанк»	7 000 000 дол.	до 26.12.2006/ погашен в срок	-	
Кредит	ВТБ «Северо-Запад»	8 000 000 дол.	до 24.01.2008/ погашен в срок	-	
Кредит	ВТБ «Северо-Запад»	220 000 000 руб.	до 27.01.2009/ погашен в срок	-	
Кредит	ОАО Банк «Кузнецкий мост»	150 000 000
руб.	до 15.01.2009/ погашен в срок	-	
Заем
(Договор №249/05 от 10.08.05г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	128 600 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем
(Договор №288/05 от 01.09.05г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	100 000 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем
(Договор №107/06 от 13.06.06г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	192 300 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем
(Договор №325/06 от 08.12.06г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	185 000 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем
(Договор №158/07 от 23.07.07г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	211 000 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем
(Договор №182/07 от 03.09.07г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	1 000 000 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем
(Договор №04/08 от 18.01.08г.)	ООО Зерновая компания «Настюша»	300 000 000 руб.	до 31.12.2009/ срок погашения не наступил	-	
Заем	Централизованный фонд мукомольно-крупяной промышленности	7 000 000 руб.	Первонач-но до 31.03.2009, пролонгирован до 31.07.2009 /срок погашения не наступил	-	

Эмитентом осуществлялась эмиссия облигаций.
Описывается  исполнение  эмитентом  обязательств по каждому выпуску облигаций, совокупная номинальная стоимость которых составляет 5 и более процентов балансовой  стоимости  активов  эмитента  на  дату  окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации  отчета  об итогах  выпуска облигаций, а в случае, если размещение облигаций не завешено или по иным причинам  не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска  -  на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации выпуска облигаций:

вид ценных бумаг: облигации (неконвертируемые процентные документарные на предъявителя серии 01 с обязательным централизованным хранением);
государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-01-01236-А 
дата  государственной	 регистрации выпуска ценных бумаг: 02.02.2006г
наименование регистрирующего органа, осуществившего государственную регистрацию выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг: Федеральная служба по финансовым рынкам России
дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 04.04.2006г.

содержание обязательства эмитента: выплата купонных доходов по 1-6 купонам по облигациям
размер обязательства в денежном выражении: 173 239 256,35 рублей
размер процентов, подлежащий выплате 
                                                           по 1-3 купонам: 11,50% годовых;
по 4 купону:    4% годовых
по 5 купону:    0%
по 6 купону:    0%
даты, в которые обязательство по выплате купонного дохода исполнено: 
                                                              	по 1-3 купонам: 31.08.2006г., 01.03.2007г., 30.08.2007г.
по 4 купону:    28.02.2008г.
                                                           по 5 купону:   28.08.2008г.
					по 6 купону:   26.02.2009г.
факт исполнения обязательства  эмитента: обязательство исполнено Эмитентом в полном объеме. 

содержание обязательства эмитента: погашение облигаций в пользу их владельцев по номинальной стоимости 
размер обязательства в денежном выражении: 1 000 000 000 (один миллиард) рублей
дата, в которую обязательство по погашению облигаций исполнено: 26.02.2009г.
факт исполнения обязательства  эмитента: обязательство исполнено Эмитентом в полном объеме. 

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Информация об общей сумме обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения и общей сумме обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том числе в форме залога или поручительства, на дату окончания отчетного квартала:

По состоянию на 30.06.2009 г.:
Общая сумма обязательств Эмитента из предоставленного им обеспечения: 2 576 102 тыс. руб.
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение, в том числе в форме залога или поручительства:  1 870 000 тыс. руб.

Информация о каждом из обязательств эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющем не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего предоставлению обеспечения:
1. размер обеспеченного обязательства эмитента (третьего лица): 520 000 000 рублей
срок исполнения обеспеченного обязательства эмитента (третьего лица): до 16.09.2009 г.
способ обеспечения: поручительство
размер обеспечения: 555 901 372 рублей
срок, на который обеспечение предоставлено: до 16.09.2009 г.

 оценки риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств эмитентом (третьими лицами) с указанием факторов, которые могут привести к такому неисполнению или ненадлежащему исполнению, и вероятности возникновения таких факторов: риск неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств третьими лицами минимален, в связи с тем, что организации, в обеспечение обязательств которых предоставлено поручительство, обладают устойчивым финансовым положением и своевременно исполняют свои обязательства по заключенным договорам.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Любые соглашения эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах:
Любые соглашения Эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии Эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах отсутствуют.

2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В  отчетном квартале размещение ценных бумаг путем подписки Эмитентом не осуществлялось.
 
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Подробный анализ факторов риска, связанных с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг на дату окончания отчетного квартала, в частности: отраслевые риски, страновые и региональные риски, финансовые риски, правовые риски, риски, связанные с деятельностью эмитента.

Политика эмитента в области управления рисками:
В Обществе управление рисками осуществляется на основе детального анализа текущей экономической ситуации в экономике РФ и отрасли Эмитента, анализа финансово-хозяйственной деятельности Эмитента, дочерних обществ Эмитента, а также факторов, оказывающих на нее влияние.

2.5.1. Отраслевые риски
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам. Наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли (отдельно на внутреннем и внешнем рынках), а также предполагаемые действия эмитента в этом случае.
Отрасль экономики, в которой Эмитент осуществлял основную деятельность в течение 5 последних завершенных финансовых лет, - одна из крупнейших и наиболее старых отраслей пищевой промышленности, перерабатывающая зерно - мукомольно-крупяная промышленность.
Ухудшение ситуации в отрасли Эмитента может негативным образом отразиться на его деятельности, в частности привести к снижению объемов производимой продукции, увеличению себестоимости продукции, снижению прибыли.
Возможное ухудшение ситуации в отрасли Эмитента не повлияет на исполнение обязательств по ценным бумагам, т.к. Эмитент не выплачивает дивиденды по акциям и, на дату окончания отчетного квартала обязательства по выплате купонного дохода по облигациям и обязательства по погашению облигаций исполнены Эмитентом в полном объеме.   

Наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли:
Внутренний рынок:
Риски, связанные с конкурентными условиями на рынке муки: Эмитент является крупным предприятием и занимает устойчивую позицию на рынке. В случае появления новых  участников рынка, которые будут составлять серьезную конкуренцию, Эмитент пойдет по пути сокращения издержек и проведет дополнительные мероприятия по оптимизации маркетинговой политики с целью обеспечения устойчивой позиции занимаемой им на рынке. Конкуренция может вызвать сокращение объемов реализации продукции Эмитента. 

Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги используемые эмитентом в своей деятельности: Состояние предприятий мукомольной отрасли, являющихся переработчиками зерна, зависит главным образом  от урожая зерна. Недостаток или избыток зерна определяет уровень цен на сырье для производства продукции и, следовательно, на конечный продукт.
Прогнозирование урожайности зерновых в длительной перспективе практически невозможно до тех пор, пока не изменятся сельскохозяйственные технологии, пока они не станут более современными и менее зависимые от погодных условий. На данном этапе развития сельского хозяйства возможно прогнозирование только на текущий сельскохозяйственный год.
В сезоне 2008-2009 годов на мировом рынке наблюдалось рекордное падение цен на зерновые. Падение было вызвано рядом факторов. Во-первых, лучшей, чем ожидалось, урожайностью, во-вторых, массивным притоком в товарный сектор инвестиционных капиталов, в-третьих, опасениями, что мировая рецессия снизит спрос, и, в-четвертых, падением цен на углеводородное топливо. 
На внутреннем российском рынке в 2008 году падение цен было сдержано благодаря государственным закупкам продовольственного и фуражного зерна в интервенционный фонд по более высоким ценам, чем в среднем на зерновом рынке. Динамика цен на муку следует ценовым тенденциям на рынке зерна.
В  связи с тем, что продукция Эмитента поставляется во многие регионы России, рост цен на бензин, железнодорожные тарифы и таможенные квоты может значительно увеличить издержки и  негативно отразиться на финансовой деятельности Эмитента. 
Таким образом, риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги используемые Эмитентом в своей деятельности, существенны.

Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента: Деятельность компаний мукомольной отрасли напрямую зависит от положения на хлебопекарных предприятиях и предприятиях, сырьем для производства которых является мукомольная продукция. В случае снижения урожайности зерновых в стране возрастут затраты на приобретение сырья для производителей мукомольной продукции. Рост цен на мукомольную продукцию повлияет на себестоимость готовой продукции хлебопекарных предприятий и предприятий, сырьем для производства которых является мукомольная продукция, что приведет к общему снижению объемов реализации. Однако, так как продукция мукомольного производства является продукцией массового потребления, то вне зависимости от экономической ситуации продукция будет востребована рынком и резкое снижение объемов реализации у Эмитента маловероятно.

Внешний рынок:
В связи с тем, что Эмитент не осуществляет экспорт продукции риски, связанные с ситуацией на мировом рынке, отсутствуют. В случае, если Эмитент  будет заниматься экспортом необходимо будет учитывать следующие риски, связанные с ситуацией на мировом рынке зерна: вероятное снижение мировых цен, сезонные колебания насыщения спроса в определенных товарных сегментах, рост транспортных тарифов, изменение таможенных правил.
Вместе с тем, указанные риски будут не велики, так как Эмитент обладает прочными, налаженными хозяйственными связями и рынком сбыта, имеет положительную деловую репутацию, конкурентным преимуществом является разветвленная сеть рынков сбыта, качество реализуемой продукции, конкурентоспособные цены.
Усиление конкуренции со стороны импорта возможно при проведении Правительством Российской Федерации мер по отказу от защиты внутреннего товаропроизводителя. Однако, при текущей политической и экономической ситуации и с учетом принятой Правительством РФ программы продовольственной безопасности России появление данного факта  маловероятно.
Наступление вышеперечисленных событий может повлечь за собой уменьшение плановых объемов торговли, снижение деловой активности Эмитента в целом.

Предполагаемые действия эмитента:
В совокупности отрасль, в которой работает Эмитент, характеризуется средним уровнем отраслевых рисков, в связи с чем, у Эмитента вероятность неисполнения обязательств по ценным бумагам очень мала. В случае ухудшения ситуации в отрасли для снижения вышеуказанных рисков Эмитент планирует предпринять следующие меры:
-	укрепление контактов с контрагентами и фиксирование цен по договорам на приемлемом уровне;
-	работа с несколькими товарными группами;
-	гибкая закупочная политика;
-	возможность гибкой переориентации с внешнего рынка на внутренний и наоборот;
-	создание плановых резервов;
-	сокращение внутренних издержек;
-	регулярное осуществление анализа планируемого и фактического товарооборота.
2.5.2. Страновые и региональные риски
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране (регионе) приносит 10 и более процентов за последний отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала:
Страновые риски – риски, сопровождающие деятельность коммерческих организаций, зарегистрированных в качестве налогоплательщика и/или осуществляющих основную деятельность на территории отдельно взятой страны, и связанные  с политическими, экономическими, социальными факторами, характерными для данной страны.
Страновые риски испытывают все участники рынка данной страны в равной мере. 
Региональные риски – риски, сопровождающие деятельность коммерческих организаций, зарегистрированных в качестве налогоплательщика и/или осуществляющих основную деятельность на территории отдельно взятого региона, и связанные с политическими, экономическими, социальными факторами, характерными для данного региона.
Региональные риски испытывают все участники рынка данного региона в равной мере.
Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность в Российской Федерации в г. Москве. Эмитент осуществляет свою деятельность во многих регионах Российской Федерации (г. Москва и Московская область, Тверская область, Тульская область, Рязанская область и т.д.), в связи с этим, влияние отдельно взятого региона на деятельность Эмитента является минимальным. Основные страновые риски, влияющие на Эмитента, это риски Российской Федерации. 
Учитывая, что г. Москва является центром политической жизни страны, риски, связанные с политической ситуацией в стране (Российской Федерации) и риски, связанные с политической ситуацией в регионе (г. Москве) идентичны.
Риски, связанные с политической ситуацией в стране и в регионе, в которых Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность, довольно многочисленны. К основным из них относятся:
- высокая степень коррупции во всех эшелонах власти и государственном аппарате;
- высокая степень бюрократизма, чиновничий произвол;
- применение государством нерыночных методов воздействия на экономические процессы;
- вмешательство государства во внутренние дела и коммерческую деятельность крупных бизнес -  структур;
- создание искусственных барьеров при осуществлении деятельности мелкому и среднему бизнесу. 
В тоже время в последние годы наметилась положительная тенденция по снижению политических рисков. Прежде всего, это связано с тем, что в настоящее время в России в целом, и в г. Москве, в частности, управленческий аппарат (исполнительные и законодательные органы) представлен лидерами, выражающими интересы большинства населения страны и региона. Расстановка сил на современной политической арене носит предсказуемый характер. Это вносит стабильность в политическую ситуацию в стране и 
регионе, минимизирует вероятность возникновения социальных взрывов и конфликтов. Основные усилия федеральных органов направлены на формирование сильной вертикали власти в государстве, ужесточение борьбы с коррупцией, реализацию социально ориентированных нацпроектов. Кроме того, высшие исполнительные (Президент, Правительство), законодательные (Парламент),  регулирующие органы (прежде всего, Банк России) в условиях мирового финансового кризиса согласовано и оперативно реагируют на негативные последствия кризиса, эффективно реализуют мероприятия по поддержанию российского финансового рынка и банковского сектора. В настоящее время высшие государственные органы России выступают гарантом стабильности в экономике. 

Экономическая ситуация в России с конца 2008 года дестабилизировалась. Российский финансовый рынок и банковский сектор переживают кризис ликвидности, вызванный серьезным кризисом на мировых финансовых рынках, продолжающимся с середины 2007 года. В  связи с этим основными экономическими рисками для участников российского рынка являются:
- снижение доходности государственного бюджета из-за падения цен на нефть на мировых рынках;
- сокращение объемов кредитования российской промышленности;
- усиление инфляционных процессов в экономике;
- нарушение договоров со стороны контрагентов;
-снижение объемов выпускаемой продукции (работ, услуг) ввиду сокращения потребительского спроса.
Для поддержания стабильности российской экономики и преодоления последствий мирового финансового кризиса российским правительством реализуется комплекс мер:
- выделено на поддержку российской финансовой системы более 2 трлн. руб.;
-разработаны меры по контролю за расходованием коммерческими банками выделенных средств исключительно на кредитование реального сектора экономики с указанием наиболее важных для страны, кредитозависимых отраслей;
- оптимизировано налогообложение для предприятий реального сектора экономики;
- сокращены налоги на экспорт сырой нефти для компенсации понижения цен на нефть;
- понижены резервные требования для коммерческих банков.
Тем не менее, несмотря на активную поддержку российской экономики и, в частности, реального сектора со стороны государства, в ближайшее время сохранится ситуация неопределенности, отрицательно сказывающаяся на деятельности всех участников рынка.
Экономические перспективы г. Москвы оцениваются Эмитентом как наиболее благоприятные для осуществления производственной, предпринимательской деятельности. Москва выигрывает по сравнению с другими регионами России по душевым показателям ВВП, доходам населения, бюджетной обеспеченности, объемам инвестиции в основной капитал и другим показателям. Кроме того, негативные последствия экономического кризиса затронут Москву и Московскую область как развитые финансовые центры в меньшей степени, чем другие регионы России. 
Основными экономическими рисками на региональном уровне являются:
-«замораживание» или сворачивание проектов, заказчиком по которым являются региональные власти;
- сокращение финансирования по ряду направлений, связанных с реальным сектором, в рамках региональных бюджетов;
- неблагоприятные изменения в области налогообложения на региональном уровне. 
Конфликты между федеральными и региональными органами власти и прочие конфликты могут создать неблагоприятные экономические условия, что может негативно отразиться на деятельности и финансовом положении Эмитента. 
Производственная инфраструктура России (энергетическая система, системы сообщения и связи) находится в неудовлетворительном состоянии и в течение более десяти последних лет не поддерживалась достаточным финансированием и обслуживанием. Правительство активно разрабатывает планы реорганизации систем железных дорог, электроэнергии и  телефонной связи. Любая такая реорганизация может привести к увеличению платежей и тарифов. Износ производственной инфраструктуры России наносит вред национальной экономике, нарушает доступ к средствам связи, приводит к росту затрат на осуществление коммерческой деятельности в России и срывам в ее осуществлении, что может оказать неблагоприятное воздействие на коммерческую деятельность Эмитента и котировки его ценных бумаг.  
Слабость российской юридической системы и российского законодательства создает неопределенную среду для инвестиций и хозяйственной деятельности. Россия все еще разрабатывает юридическую систему, требуемую для рыночной экономики. Ряд ключевых законов вступило в силу только в недавнее время. Суть прежнего российского законодательства, недостаточный консенсус относительно объема, содержания и сроков экономической и политической реформы, быстрое развитие российской юридической системы, не всегда совпадавшее с развитием рынка, поставили под вопрос выполнимость и конституционность законов и выразились в их двусмысленности, несогласованности и непоследовательности. В дополнение к этому, российское законодательство часто предполагает выполнение требований, которые еще не были обнародованы, оставляя существенные пробелы в регулирующей инфраструктуре.

Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране и регионе на его деятельность: В случае негативных изменений ситуации в стране в целом и регионе Эмитент будет проводить соответствующие мероприятия по снижению издержек и такую ценовую политику, чтобы сохранить свои позиции, как на региональном, так и на российском рынке в целом. 
-поиск источников финансирования, альтернативных банковским кредитам;
-снижение издержек, оптимизация ценовой политики;
-расширение рынка сбыта производимой продукции;
-внедрение новых форм взаимодействия с органами местной власти;
-активное участие в общественной и политической жизни страны и региона, направленное на защиту интересов производителей.

Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность: Во внешней политике в последние годы растет напряжение в отношениях с некоторыми странами – членами НАТО в связи с расширением географии альянса и приближением к границам Российской Федерации. Кроме того, руководством некоторых стран, входивших ранее в состав СССР и непосредственно граничащих с Российской Федерацией, проводится недружественная политика по отношению к России, подрывающая международный авторитет нашей страны. Таким образом, существует минимальный риск, связанный с участием Российской Федерации во внешних военных конфликтах.
Российская Федерация является многонациональным государством, включает в себя регионы с различным уровнем социального и экономического развития, в связи с чем, нельзя полностью исключить вероятность возникновения в России внутренних конфликтов, в том числе с применением военной силы или введением чрезвычайного положения в отдельных регионах.
Кроме того, возможно возникновение некоторой социальной напряженности, вызванной временными экономическими трудностями в стране в связи с мировым финансовым кризисом. По этой же причине нельзя исключить и вероятность проведения забастовок на отдельных предприятиях, наиболее пострадавших от кризиса. 

Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика в г. Москве, т.е. осуществляет свою деятельность в Центральном регионе европейской части Российской Федерации, которая в настоящее время отличается достаточно высокой стабильностью в политической, экономической, социальной сферах. Местоположение Москвы и Московской области характеризуется удаленностью от возможных очагов конфликтов.
Таким образом, риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране существуют, однако вероятность их наступления относительно невысока. Аналогичные риски в г. Москве практически отсутствуют. 

Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность, в  том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.: Российская Федерация – государство, расположенное на самой большой территории  в мире.  В состав Российской Федерации входят регионы, характеризующиеся повышенной опасностью различных стихийных бедствий, удаленностью месторасположения, труднодоступностью, неразвитым транспортным сообщением  и даже малообжитые и малоосвоенные или заброшенные регионы.  Поэтому в целом для страны существуют значительные риски, связанные с географическими особенностями страны. 
Однако, место расположения Эмитента – Центральная полоса европейской части России – характеризуется отсутствием повышенной опасности стихийных бедствий, а также наличием большого числа транспортных развязок, путей сообщения, что исключает труднодоступность Эмитента. Таким образом, риски, связанные с географическими особенностями региона, отсутствуют.
2.5.3. Финансовые риски
Описывается подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков:
Для осуществления финансово-хозяйственной деятельности Эмитент использует различные источники финансирования, в том числе кредитные ресурсы. В связи с этим Эмитент подвержен рискам, связанным с изменением процентных ставок. Увеличение процентных ставок по банковским кредитам приведет к удорожанию  кредитных ресурсов. В этом случае могут возникнуть сложности в получении кредитов и исполнении обязательств по ним. Однако, в последнее время наметилась тенденция снижения ставки рефинансирования, являющейся индикатором уровня процентных ставок в стране. На дату окончания отчетного квартала установлена ставка рефинансирования в размере 11,5%. Таким образом, риски Эмитента, связанные с неблагоприятным изменением процентных ставок, минимальны.  
В связи с тем, что Эмитент не осуществляет экспортно - импортные операции, а расчеты с поставщиками и потребителями осуществляются в валюте Российской Федерации, колебание курса обмена иностранных валют непосредственно на деятельность Эмитента не влияет. Однако, в случае осуществления закупок импортного дорогостоящего оборудования, затраты на его приобретение, выраженные в рублях, существенно возрастут.
Хеджирование в целях снижения неблагоприятных последствий изменений процентных ставок, курса обмена иностранных валют Эмитент не осуществляет.

Описывается подверженность финансового состояния эмитента, его ликвидности, источников финансирования, результатов деятельности и т.п. изменению валютного курса (валютные риски):
Финансовое состояние Эмитента, его ликвидность, источники финансирования, результаты деятельности и т.п. изменению валютного курса не подвержены.

Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента: поиск иных источников финансирования финансово-хозяйственной деятельности.

Указывается, каким образом инфляция может сказаться на выплатах по ценным бумагам, приводятся критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска: 
Основным источником финансового риска приобретения ценных бумаг Эмитента являются инфляционные процессы, происходящие в российской экономике. Начиная с 2007 года, наблюдается рост уровня инфляции в стране. Так , в 2007 году инфляция составила  11,9%, в 2008 году – 13,3%.  По данным Росстата, за январь – июнь 2009 года инфляция в России составила 7,4%, что на 1,3% меньше, чем за январь – июнь 2008 года. Инфляция может привести к резкому удорожанию мероприятий по реализации планов Эмитента по модернизации производства, особенно ощутимому в силу того, что валютной составляющей в выручке Эмитента фактически нет, а оборудование для модернизации основных фондов предполагается получать по импорту.
Риск неисполнения обязательств Эмитента по выплатам по ценным бумагам в результате инфляционных изменений отсутствует, т.к. Эмитент не выплачивает дивиденды по акциям и, на дату окончания отчетного квартала обязательства по выплате купонного дохода по облигациям и обязательства по погашению облигаций исполнены Эмитентом в полном объеме. 

Указывается, какие из показателей финансовой отчетности эмитента наиболее подвержены изменению в результате влияния указанных финансовых рисков. В том числе указываются риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности:
Основным показателем, наиболее подверженным изменению в результате влияния финансовых рисков, является прибыль. 
С ростом процентных ставок увеличиваются выплаты по процентам за пользование кредитами коммерческих банков и, соответственно, снижается прибыль компании. Вероятность возникновения указанного риска в условиях настоящего финансового кризиса оценивается Эмитентом как очень высокая.
Увеличение уровня инфляции в стране отразится на таких показателях финансовой отчетности Эмитента как себестоимость продукции и выручка от ее реализации, т.к. увеличение цен на сырье, используемое Эмитентом при производстве продукции, приведет к увеличению себестоимости. Если Эмитент не увеличит цены на выпускаемую продукцию, то размер выручки снизится. В результате, снизится размер прибыли предприятия.   Вероятность возникновения указанного риска – высокая.
2.5.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с деятельностью эмитента (для  внешнего рынка), в том числе риски, связанные с изменением валютного регулирования, изменением налогового законодательства, изменением правил таможенного контроля и пошлин, изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы),  изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Указанные правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента, для внешнего рынка отсутствуют, т.к. Эмитент осуществляет деятельность только на территории Российской Федерации, не осуществляет экспортно-импортные операции. 
В случае же, если Эмитент будет заниматься экспортом зерна или муки, изменения валютного регулирования и валютных курсов может привести к повышению издержек Эмитента, снижению стоимости выраженных в рублях денежных активов, а также помешать Эмитенту при приобретении иностранного высокотехнологичного производственного оборудования.
В случае, если Эмитент будет заниматься экспортом зерна или муки, изменение налогового законодательства в странах – потребителях, в частности увеличения ставки по НДС на экспортируемое зерно, может оказать негативное влияние  на доходы Эмитента и существенно повлиять на результаты его деятельности.
В случае,  если Эмитент будет заниматься экспортом зерна или муки, существует вероятность появления  рисков, связанных с изменением правил таможенного контроля и пошлин в странах – поставщиках оборудования, используемого Эмитентом и странах - потенциальных покупателях мукомольной продукции и зерна. Ужесточение таможенного законодательства этих стран могут оказать существенное негативное влияние на доходы Эмитент и повлиять на результаты его деятельности.
Эмитент не планирует заниматься какой-либо деятельностью на внешнем рынке, осуществление которой требует получение специального разрешения (лицензии),  в том числе не планирует пользоваться объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы). 
В случае, если Эмитент будет заниматься экспортом зерна или муки, то изменение судебной практики в странах - потребителях, в том числе  по вопросам лицензирования могут отрицательно сказаться на результатах деятельности Эмитента. В то же время, политика руководства Эмитента направлена на мирное урегулирование споров, в связи с чем, вероятность указанных рисков для Эмитента очень невелика.

Правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента для внутреннего рынка, в том числе:
- правовые риски, связанные с изменением валютного регулирования:
В связи с мировым финансовым кризисом в России изменились принципы валютного регулирования. Политическим руководством страны было принято решение о нецелесообразности осуществления ЦБ РФ мероприятий по поддержанию и укреплению курса рубля по отношению к другим мировым валютам. В результате наблюдалась плавная девальвация рубля. И все же, изменение валютного регулирования на деятельности Эмитента существенно не отразится, т.к. Эмитент не осуществляет экспортно-импортные операции, а расчеты с поставщиками и потребителями осуществляются в валюте Российской Федерации.

- правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства:
Риски, связанные с изменением налогового законодательства, отсутствуют, т.к. в условиях мирового финансового кризиса, кризиса ликвидности российское правительство предпринимает меры по поддержке предприятий реального сектора экономики, в частности облегчает и упрощает налогообложение. Таким образом, увеличения налоговых ставок или введения дополнительных налогов не ожидается.

- правовые риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин:
Существует риск, связанный с изменением правил таможенного контроля и пошлин в Российской Федерации, что затруднит возможность импорта оборудования, используемого Эмитентом. Ужесточение таможенного законодательства в Российской Федерации  может оказать существенное негативное влияние на доходы Эмитента и повлиять на результаты его деятельности.
Действующий Таможенный кодекс российской Федерации способствует уменьшению рисков, связанных с таможенным оформлением и таможенным контролем. Кодекс во многом опирается на положения обновленной редакции Киотской конвенции об упрощении и гармонизации таможенных процедур, устраняет противоречия и несоответствия кодекса гражданскому, налоговому и административному законодательству.

- правовые риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Изменение в Российской Федерации требований, связанных с лицензированием, может негативно отразиться на деятельности Эмитента в случае, если из-за этих изменений Эмитент не сможет получить или продлить лицензии, необходимые ему для дальнейшей деятельности, либо действующие лицензии будут отозваны в судебном порядке. Однако вероятность подобных событий невелика. Эмитент в  состоянии оперативно отреагировать на новые требования законодательства и оформить необходимые лицензии и разрешения. Кроме того, Эмитент не планирует пользоваться объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы). 

-правовые риски, связанные изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент для внутреннего рынка:
Проводимая в России правовая реформа в целом направлена на устранение существующих в законодательстве пробелов и должна снизить общее количество судебных разбирательств.
Поскольку объем требований к Эмитенту по текущим спорам по отношению к его общему обороту незначителен, то изменение судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, не способно существенно повлиять на результаты его деятельности.
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент:
Эмитент не участвует в судебных процессах, которые могли бы существенно отразиться на его финансово - хозяйственной деятельности.
Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Если Эмитент не сможет получить или продлить лицензии, необходимые для дальнейшей деятельности, то это негативно отразится на его деятельности. Однако, вероятность подобных событий невелика. Эмитентом получены лицензии на основные виды деятельности, они возобновляются или продлеваются в установленные законодательством сроки.
Риски, связанные с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
Риски, связанные с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц минимальны, поскольку третьи лица, в обеспечение исполнения обязательств которых Эмитентом был предоставлен залог (поручительство), обладают устойчивым финансовым положением и своевременно исполняют свои обязательства по кредитным договорам.
Дочерних обществ Эмитент не имеет.
Риски, связанные с возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента:
Эмитент осуществляет реализацию производимой мукомольной продукции на основании долгосрочных контрактов, в связи с этим риск потери потребителей в краткосрочной перспективе невелик.

3.5.6.  Банковские риски
Сведения не указываются, т.к. Эмитент не является кредитной организацией.

III. Подробная информация об эмитенте

3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование Эмитента на русском языке: 
Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»;
Полное фирменное наименование эмитента на английском языке: «Mil  in Sokolniki»;
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках»;
Сокращенное фирменное наименование эмитента на английском языке: «Mil  in Sokolniki».

Общество имеет исключительное право использования своего фирменного наименования.

Фирменное наименование Эмитента как товарный знак или знак обслуживания  не зарегистрировано.

Сведения об изменениях в наименовании и организационно-правовой форме эмитента:
Полное фирменное наименование эмитента: Московский мельничный комбинат №1 им.А.Д. Цюрупы;
Сокращенное фирменное наименование эмитента: Московский мельничный комбинат №1 им.А.Д. Цюрупы;
Введено: 1929 г
Дата изменения: 10 января 1993 года.
Основание изменения: Распоряжение Правительства Москвы (Комитета по управлению имуществом Москвы) №371-р от 22.12.1992 года;

Полное фирменное наименование эмитента: Акционерное общество открытого типа «Мельничный комбинат в Сокольниках»;
Сокращенное фирменное наименование эмитента: АООТ «Мельничный комбинат в Сокольниках».
Введено: 10 января 1993 года.
Дата изменения: 25 июня 2002 года.
Основание изменения: решение общего собрания акционеров об утверждении новой редакции  Устава, Протокол б/н от 12 мая 2002 года

Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках».

Текущее наименование введено: 25.06.2002 г
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Номер государственной регистрации юридического лица: 011.356 (серия ЛО №010600).
Дата государственной регистрации юридического лица: 10.01.1993г.
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Московская регистрационная палата
Основной государственный регистрационный номер: 1027700069792
Дата внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года: 26.07.2002г.
Орган, осуществивший внесение записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам №18 по Восточному административному округу г. Москвы

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации: 
Эмитент существует с 10.01.1993г.
Эмитент создан на неопределенный срок.
22 июля 1881 года на окраине Москвы на участке Сокольнического поля была пущена в эксплуатацию первая большая паровая вальцевая мельница товарищества Антона Эрлангера производительностью 40 тонн зерна в сутки сортового помола пшена. Созданная Эрлангером мельница  в Сокольниках была его королевской резиденцией – основной экспериментальной площадкой и главным штабом, где разрабатывались планы компании по перестройке мукомольного дела в России. Здесь помещалось проектное бюро, школа мукомолов, редакция журнала «Мельник», шла подготовка кадров и проходило обкатку новое оборудование. 
После национализации в 1918 году мельница Эрлангера – теперь уже госмельница №1 акционерного общества «Хлебопродукт» - сохраняет свое положение лидирующего предприятия отрасли. С первых лет эксплуатации и до наших дней здесь идет постоянный процесс реконструкции, усовершенствования, разработок. И все это на фоне стабильно высоких показателей производственной деятельности. Началом серьезной реконструкции является 1923 г., когда был построен железобетонный склад для муки. В 1929 году была введена в строй башня элеватора. С 1930 года на предприятии существуют две мельницы – старая «Эрлангеровская» /№2/ и новая - сортового помола пшеницы /№1/. Именно с этого момента мельница становится мельничным комбинатом №1 имени А.Д. Цюрупы акционерного общества «Союзхлеб». 
В 1993 году государственное предприятие «Московский мельничный комбинат №1 им А.Д. Цюрупы» преобразован в Акционерное общество открытого типа «Мельничный комбинат в Сокольниках» и является собственностью акционеров. Дальнейшее расширение комбината и систематическая реконструкция дала свои плоды: АООТ «Мельничный комбинат в Сокольниках» стал обладателем  мощной производственной, научной и социально-культурной базы. 
Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках» представляет собой высокомеханизированное и автоматизированное предприятие с развитыми инженерными сетями и является крупным производителем высококачественной ржаной и пшеничной муки. Комбинат систематически проводит техническую модернизацию и автоматизацию производства. Он находится в первых рядах по выпуску высококачественной муки и крупы, выработанной из экологически чистого зерна. 
За период 1987 – 1991 г.г. на мелькомбинате проведена реконструкция мельницы пшеничного помола с установкой оборудования швейцарской фирмы «БЮЛЕР». Мельница оснащена новейшей компьютерной техникой и автоматикой. Была изменена технология  помола пшеницы с ассортиментным сдвигом в строну увеличения выхода  муки высшего сорта и улучшением качественных показателей муки. В зерноочистительном отделении мельзавода, помимо общеизвестного набора технологического оборудования, следует отметить применение автоматической системы увлажнения зерна в потоке, что создает в конечном итоге условия стабилизации технологического процесса размольного отделения. Новая технология предусматривает извлечение пшеничного зародыша в процессе переработки, что позволяет улучшить потребительские свойства самой муки и получить ценный продукт для дальнейшей переработки в пищевой, фармацевтической и парфюмерной промышленности. Отпуск готовой продукции как в таре, так и бестарным способом осуществляется с автоматизированного склада бестарного хранения муки емкостью 2,5 тыс. тонн, где  установлены две автоматические карусельные выбойные машины и отпускное устройство на два проезда муковоза. Установлены две автоматизированные линии по фасовке муки в пакеты по 2 кг. и 1 кг. германской фирмы «Фавема» производительностью 5 тыс. тонн в месяц. Проведенная реконструкция позволила улучшить условия труда работающих – снизить запыленность, повысить санитарное состояние помещений, экологическую обстановку на прилегающей территории и повысить противопожарную безопасность. Ежедневно здесь выпускают сотни тонн пшеничной, ржаной муки, а также манной крупы. 

В своей основной деятельности Эмитент использует имущественный комплекс площадью 56 801,2 кв.м., который расположен в Восточном административном округе Москвы на площади земельного участка в 21 206 кв.м. Общая площадь земельного участка, занимаемая ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» - 52 865 кв.м. Сегодня ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» представляет собой элеватор, состоящий из рабочей башни и трех силосных корпусов емкостью 60 тыс. тонн. На территории расположены: мельзавод №1 2-х сортного 75% помола, перерабатывающий 1150 тонн/сутки пшеницы в муку и крупу по современнейшей технологии фирмы «БЮЛЕР»; мельзавод №2 по выработке муки ржаной всех сортов производительностью 440 тонн/сутки; цех фасовки муки в бумажные пакеты; автоматизированный склад бестарного хранения и отпуска муки емкостью 2000 тонн; контрольно-производственная лаборатория; ремонтно-механическая служба; электрослужба; заводоуправление; административно-хозяйственное управление и другие службы.
Тщательный контроль производства и технологических параметров процесса переработки зерна на всех стадиях гарантирует высокое стабильное качество получаемой муки. Ассортимент продукции выпускаемой комбинатом обширен: это зерновой зародыш, пшеничная мука высшего и второго сорта, манная крупа, мука ржаная обдирная, мука ржаная обойная, мука блинная, отруби, диетические продукты на основе зерновых. Каждая партия муки подвергается лабораторному анализу на соответствие сертификатам и стандартам. За высокое качество производимой продукции, соблюдение действующих законодательств Российской Федерации ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» награжден медалями и дипломами. На выставке «Петерфуд-2000» ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» награжден золотой медалью за высокие потребительские качества муки высшего сорта, отвечающие всем требованиям современного рынка, конкурсной комиссией выставки награждена дипломом диетическая продукция комбината: отруби пшеничные диетические и зародышевые пшеничные хлопья. Также на Российской Агропромышленной выставке в 2000г. в Москве по конкурсу «Лучшая продукция 2000» дипломами награждена диетическая продукция комбината: отруби пшеничные диетические и зародышевые пшеничные хлопья. На международной выставке 2002 г. продукция комбината награждена дипломом «Экологически безопасная продукция». Также, ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» принимало участие в выставках «WORLD FOOD 2005», которая проходила в 20 по 23 сентября 2005 года, и  в 15 международной выставке  WORLD FOOD MOSCOW -2006, проходившей с 26 по 29 сентября 2006 года в «Экспоцентре» на Красной Пресне. Участниками выставки стали более 1100 компаний из 55 стран мира. Внимание посетителей к продукции Комбината подтверждает популярность брендов «Зерновая компания Настюша» и «Сокольническая», которые поддерживаются высоким качеством продукции, стабильной работой и индивидуальным подходом к каждому покупателю.
Мелькомбинат стремится постоянно расширять ассортимент выпускаемой продукции. Так, в начале 2005 освоил выпуск новой продукции: мука для кексов, мука для куличей, мука под торговой маркой «Зерновая Компания Настюша». 
В начале 2005 года на мелькомбинате запущена в действие новая линия по производству блинной муки. Блинная мука под торговой маркой «Сокольническая» любима москвичами. Эта мучная смесь, имеющая хорошо выверенную рецептуру, признана одной из самых удачных на московском рынке. Яркая, запоминающаяся упаковка килограммового пакета блинной муки «Сокольническая» пользуется постоянным спросом в торговых точках. Новая линия смонтирована в соответствии с требованиями технологического процесса и обеспечивает бесперебойный выпуск необходимого количества продукции.
В июле 2005 года смонтирована и запущена линия фасованных отрубей в мешкотару по 20 кг. производительностью 100 тонн в сутки.
В 2007году произведен монтаж линии гранулирования отрубей. Гранулированные отруби обладают рядом преимуществ перед насыпными, что делает их более привлекательными для потребителей. Они удобны в транспортировке и хранении, не подвержены слеживанию, дольше сохраняют потребительские качества кормового продукта, следовательно, более экономичных.

Использование прогрессивных технологий позволяет комбинату быть интересным для клиентов многие годы.  Идеальное  соотношение качества, ассортимента и цены способно удовлетворить как розничного покупателя, так и крупного производителя.
ОАО «Мелькомбинат в Сокольниках» сегодня - это твердая гарантия продукции высокого качества и взаимовыгодных партнерских отношений.
Цель создания эмитента: получение прибыли.
Миссия эмитента: удовлетворение спроса населения и предприятий  на  мукомольную продукцию.
3.1.4. Контактная информация.
Место нахожденияЭмитента: 107014, г. Москва, ул. Жебрунова, 6
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа: 107014, г. Москва, ул. Жебрунова, 6
Номера контактных телефонов, факса эмитента: (495) 771-31-00
Адрес электронной почты: director@mksokolniki.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: http://mksokolniki.narod.ru/
Специальное подразделение Эмитента (третьего лица) по работе с акционерами и инвесторами Эмитента отсутствует.
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7718018279
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент филиалов и представительств    не имеет

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды основных отраслевых направлений деятельности эмитента согласно ОКВЭД: 
51.38.26,   51.38.27,   63.30,   63.40,   74.84,   15.61,   51.11,   51.21,   51.70,   63.11,   63.12,   70.20.

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основные виды хозяйственной деятельности (виды деятельности, виды продукции (работ, услуг), обеспечившие не менее чем 10 процентов выручки (доходов) эмитента на дату окончания отчетного квартала:

Вид хозяйственной деятельности: торговая деятельность, оказание услуг            
Наименование показателя	30.06.2009г.	
Объем выручки  (доходов)  от  данного вида хозяйственной деятельности, руб.	946 770 983	
Доля объема выручки  (доходов)  от  данного вида  хозяйственной  деятельности  в  общем объеме выручки (доходов) эмитента, %       	100	

Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим предыдущим отчетным периодом и причины таких изменений: По состоянию на 30.06.2009 года по сравнению с 30.06.2008 года выручка от основной деятельности снизилась на 26,77% в связи с сокращением производства в целях подготовки к реконструкции.

Географические области, которые приносят 10 и более процентов доходов за каждый отчетный 
период (в случае если эмитент ведет свою основную хозяйственную деятельности в нескольких странах): Эмитент  основную хозяйственную деятельность в других странах не ведет. Хозяйственная деятельность ведется только в РФ.

Изменения размера выручки эмитента, приходящиеся на указанные географические области, на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим предыдущим отчетным периодом и причины таких изменений: изменения отсутствуют, т.к. Эмитент  основную хозяйственную деятельность в других странах не ведет.

Указывается сезонный характер основной хозяйственной деятельности эмитента:
Сезонный характер основной хозяйственной деятельности отсутствует.

На дату окончания отчетного квартала облигации, допущенные ранее к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг, полностью  погашены.  

Указываются имеющие существенное значение новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые эмитентом на рынке его основной деятельности, в той степени, насколько это соответствует общедоступной информации о таких видах продукции (работ, услуг). Указывается состояние разработки таких видов продукции (работ, услуг): новые виды продукции Эмитентом не разрабатываются.

Стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте проспекта ценных бумаг: 
Бухгалтерская отчетность сформирована, исходя из действующих в Российской Федерации правил бухгалтерского учета и отчетности: 
•	Федеральный закон от 21.11.1996 г. № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете» (с изменениями); 
•	Приказ Министерства финансов РФ от 29.07.1998 г. № 34н «Об утверждении Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации» (с изменениями);
•	Приказ Министерства финансов РФ от 22.07.2003 г. № 67н «О формах бухгалтерской отчетности организаций» (с изменениями);
•	Приказ Министерства финансов РФ от 31.10.2000 г. № 94н  «Об утверждении Плана счетов бухгалтерского учета финансово – хозяйственной деятельности организаций и инструкции по его применению» (с изменениями).

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента.
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья), и их доли в общем объеме поставок за отчетный период: 
Полное фирменное наименование поставщика	Местонахождение поставщика	Доля в общем объеме поставок	
		30.06.2009 г.	
Общество с ограниченной ответственностью Торговый Дом «Настюша»	г. Москва, ул. Жебрунова, д.6	98%	

Информация об изменении цен, более чем на 10 %, на основные материалы и товары (сырье) или об отсутствии такого изменения за отчетный период: указанные изменения отсутствуют. 

Доля импорта в поставках эмитента за отчетный период: Доля импорта отсутствует. 

Прогнозы эмитента в отношении доступности этих источников в будущем и о возможных альтернативных источниках: Источники доступны.  Эмитент не планирует использовать альтернативные источники.

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность: 
ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» осуществляет свою деятельность на рынке муки Российской Федерации (г. Москва и Московская область, Тверская область, Тульская область, Рязанская область и т.д.). Эмитент занимается закупкой и переработкой сельскохозяйственной продукции (зерна), а также реализацией продуктов его переработки. Эмитент является абсолютным лидером на рынке муки г. Москвы и Московской области.

Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт Эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния: 
1.	Рост конкуренции  может вызвать сокращение объемов реализации продукции Эмитента. В случае появления новых участников рынка, которые будут составлять серьезную конкуренцию, Эмитент пойдет по пути сокращения издержек и проведет дополнительные мероприятия по оптимизации маркетинговой политики, с целью обеспечения устойчивой позиции занимаемой им на рынке. 
2.	 Рост цен на закупаемое зерно в связи с неурожаем может привести к увеличению себестоимости зерна и росту отпускных цен на продукцию Эмитента, что в условиях конкурентной среды может вызвать сокращение объемов реализации продукции Эмитента. Для предотвращения влияния указанного фактора Эмитент будет проводить мероприятия по снижению издержек через эффективную и обоснованную ценовую политику.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
В отношении следующих видов специальных разрешений (лицензий):
на использование ограниченно оборотоспособных объектов, природных ресурсов,
на осуществление банковских операций,
на осуществление страховой деятельности,
на осуществление деятельности профессионального участника рынка ценных бумаг,
на осуществление деятельности инвестиционного фонда,
специального разрешения (лицензии)   нет.

Эмитент имеет следующие лицензии  на осуществление деятельности, которая имеет существенное значение: 
№ п/п	№ лицензии	Дата выдачи	Срок действия	Орган, выдавший лицензию	Вид деятельности	
1.	42-ЭВ-001157(3)	08.12.2004г.	до 08.12.2009г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору	Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов	
2.	ГСС-77-084545	04.02.2005г.	до 07.02.2010г.	Московская транспортная инспекция	Перевозка грузов автотранспортом по территории РФ	

Прогноз эмитента относительно вероятности продления специального разрешения (лицензии) (если применимо): Эмитент отслеживает окончание сроков действия лицензий и заблаговременно предпринимает меры для продления их действия или получения новых лицензий. 

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Эмитент совместной деятельности с другими организациями не ведет.

3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, являющимся акционерными инвестиционными фондами, страховыми или кредитными организациями, ипотечными агентами
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом. 

3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых.
Эмитент не осуществляет указанную деятельность.

3.2.9. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи.
Эмитент не осуществляет указанную деятельность.
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» не планирует изменения основной деятельности, то есть по-прежнему основной хозяйственной деятельностью будет являться закупка и переработка сельскохозяйственной продукции (зерна), а также реализация продуктов его переработки. Компания планирует увеличить свои производственные мощности за счет приобретения  нового высокотехнологичного оборудования, расширить ассортимент и номенклатуру производимой продукции, а также разрабатывать и продвигать новые бренды. 
В частности, в целях развития производственной и коммерческой деятельности ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках», а также повышения стабильности и ритмичности работы на ближайшие годы планируется осуществить строительство склада бестарного хранения муки объемом 3000 тонн. Дополнительный запас продукции позволит бесперебойно снабжать постоянных клиентов даже в период остановки мельницы на капитальный ремонт, что послужит укреплению клиентской базы.
Источником будущих доходов будет являться выручка от реализации продукции.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях 
Промышленные, банковские, финансовые группы, холдинги, концерны, ассоциации, в которых участвует эмитент, роль (место), функции и срок участия эмитента в этих организациях: 
ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках» не является участником промышленных, банковских, финансовых групп, холдингов, концернов и ассоциаций, участие в которых возможно в соответствии с законодательством Российской Федерации.

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Дочерние и зависимые общества у Эмитента отсутствуют.

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Информация о первоначальной (восстановительной) стоимости основных средств и сумме   начисленной амортизации:
Наименование группы основных средств 	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб. 	
Отчетная дата:  30.06. 2009	
Земельные участки	1 000 000	-	
Здания	506 304 320	222 495 206	
Сооружения	27 290 807	21 423 463	
Передаточные устройства	9 266 886	7 045 121	
Машины и оборудование	350 369 417	321 176 689	
Транспорт	31 516 329	22 280 399	
Инструмент	226 706	226 706	
Инвентарь	12 405 294	11 904 263	
Итого:	938 379 759	606 551 847	

Указываются сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств: 
Амортизация на все группы основных средств начисляется линейным способом.

Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной за 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу, и за отчетный квартал с указанием даты проведения переоценки, полной и остаточной (за вычетом амортизации) балансовой стоимости основных средств до переоценки и полной и остаточной (за вычетом амортизации) восстановительной стоимости основных средств с учетом этой переоценки: 
Переоценка основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение 5 последних завершенных финансовых лет,  не проводилась

Сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента):
Планов по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств Эмитента, нет.  

Обременения основных средств эмитента: 
- характер обременения: Залог основных средств (недвижимого имущества– здания, сооружения и право аренды земельного участка) в соответствии с договором залога от 02.06.2008г. (зарегистрирован 10.07.2008г.) и дополнительным соглашением от 26.01.2009г.;
- момент возникновения обременения: 10.07.2008 г.;
- срок действия обременения: первоначально до 26.01.2009г.; с учетом пролонгации – до 23.07.2009 г.;
- иные условия: отсутствуют.

Обременения основных средств эмитента: 
- характер обременения: Залог основных средств (оборудования);
- момент возникновения обременения: 26.12.2007 г.
- срок действия обременения: первоначально до 25.12.2008г.; с учетом первой пролонгации – до 23.06.2009 г.; с учетом второй пролонгации – до сентября 2009 г.;
- иные условия: отсутствуют.

IV. Сведения о финансово - хозяйственной деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово - хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
Динамика показателей, характеризующих прибыльность и убыточность эмитента на дату окончания отчетного квартала:
Показатели прибылей и убытков Эмитента рассчитаны по рекомендуемой методике, указанной в Положении о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг (утв. Приказом ФСФР РФ от 10.10.2006 г. №06-117/пз-н,  с изменениями).
Наименование    показателя	Рекомендуемая методика расчета	30.06.2009г.	
Выручка, тыс. руб.	Общая сумма выручки от продажи товаров, продукции,  работ, услуг 	946 771	
Валовая прибыль,  тыс.руб.	Выручка – себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг (кроме коммерческих и управленческих расходов)	115 299	
Чистая прибыль (нераспределенная
 прибыль (непокрытый убыток)),  тыс.руб.	Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	6	
Рентабельность собственного капитала, %	Чистая прибыль / (Капитал и резервы – целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов - собственные акции, выкупленные у акционеров) * 100	0,001	
Рентабельность активов, %	Чистая прибыль / Балансовая стоимость активов * 100	0,0001	
Коэффициент чистой прибыльности, % 	Чистая прибыль / Выручка * 100	0,0006	
Рентабельность продукции (продаж),  %	Прибыль от продаж / Выручка * 100	8,44	
Оборачиваемость капитала, раз	Выручка / (Балансовая стоимость активов – краткосрочные обязательства) 	0,26	
Сумма непокрытого убытка на отчетную
 дату, тыс. руб.	Непокрытый убыток прошлых лет + непокрытый убыток отчетного года	-	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса, %	Сумма непокрытого убытка на отчетную дату / Балансовая стоимость активов * 100	-	

Расчет всех показателей произведен по указанной методике. Отличий в методике расчета показателей от указанной методики нет.
 
Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента, исходя из динамики приведенных показателей:
В целом, результаты хозяйственной деятельности, достигнутые Эмитентом по состоянию на 30.06.2009 г., можно охарактеризовать как удовлетворительные, учитывая динамику показателей прибыльности и убыточности.

По итогам первого полугодия 2009 года размер выручки от реализации продукции (работ, услуг) составил 946 771 тыс. руб., т.е. снизился по сравнению с аналогичным периодом предыдущего года на 26,77%. Размер валовой прибыли составил 115 299 тыс. руб., т.е. по сравнению с тем же периодом снизился на 24,64 %. Причиной изменения размеров выручки от реализации и валовой прибыли является сокращение производства в целях подготовки к реконструкции.  Кроме того, значительное влияние на размер валовой прибыли оказывает размер себестоимости продукции. Учитывая, что размер валовой прибыли в 8,2 раза меньше выручки от реализации, можно сделать вывод о наличии значительных расходов, связанных с производством и реализацией продукции Эмитента. Данное обстоятельство стимулирует Эмитента на осуществление мероприятий по сокращению издержек производства. 

Снижение выручки от реализации продукции и валовой прибыли повлияли на снижение размера чистой прибыли. По состоянию на 30.06.2009 г. чистая прибыль составила всего 6 тыс. руб. На значительное снижение размера чистой прибыли оказало влияние наличие значительных непроизводственных расходов, в частности расходов по уплате процентов за пользование заемными денежными средствами. 

Тем не менее, снижение показателей прибыльности не привело к возникновению непокрытых убытков, что является положительным фактом.

Снижение размера выручки от реализации и чистой прибыли отрицательно отразилось на всех анализируемых показателях прибыльности/убыточности.

Рентабельность продукции (продаж) в абсолютном выражении показывает, сколько копеек «чистой» выручки, т.е. за минусом себестоимости и иных расходов, приходится на рубль реализованной продукции.  Таким образом, показатель позволяет оценить эффективность затрат, произведенных предприятием на производство и реализацию продукции, работ, услуг. В отчетном периоде продажи были рентабельны. Значение показателя находится на приемлемом уровне (значение данного показателя составило 8,44%). Таким образом, производственная деятельность Эмитента эффективна, несмотря на ухудшение конъюнктуры рынка.  

Показатель «Коэффициент чистой прибыльности» в абсолютном выражении показывает долю чистой прибыли, остающейся в распоряжении предприятия, от общей суммы выручки от реализации. Значение данного коэффициента на 30.06.2009г. очень низкое и составило 0,0006%. Это свидетельствует о наличии в распоряжении Эмитента незначительной суммы свободных денежных средств, недостаточной для осуществления основной деятельности.

Показатель «Рентабельность активов» в абсолютном выражении показывает, сколько копеек чистой прибыли приходится на 1 рубль всех активов компании, т.е. характеризует эффективность вложения средств в функционирующее производство. Чем выше значение данного показателя, тем эффективнее используются на предприятии финансовые и иные ресурсы, тем устойчивее финансовое положение предприятия. Значение данного показателя на дату окончания отчетного квартала низкое и составило 0,0001%. Это свидетельствует о неэффективном использовании ресурсов, что повышает инвестиционные риски Эмитента и может увеличить риски, связанные с платежеспособностью. 

Показатель «Рентабельность собственного капитала» в абсолютном выражении показывает, сколько копеек чистой прибыли приходится на 1 рубль источников собственных средств, т.е. позволяет определить эффективность использования собственных средств Эмитента. Значение данного показателя составило 0,001%, т.е. превысило значение показателя рентабельности всех активов. Таким образом, собственные средства использовались Эмитентом более эффективно, чем иные средства. Однако использование средств с такой степенью эффективности не может позволить Эмитенту получить приемлемую прибыль.

Показатель «Оборачиваемость капитала» показывает число оборотов собственных и долгосрочных привлеченных средств предприятия за анализируемый период и характеризует инвестиционную активность предприятия и эффективность вложения средств. Значение данного показателя на дату окончания отчетного квартала низкое и составило всего 0,26 раза. Полученное значение показателя свидетельствует о медленных темпах оборачиваемости капитала, что означает низкую отдачу от инвестированных средств.

Расчет показателей по данным бухгалтерской отчетности по состоянию на 30.06.2009 г. свидетельствует о том, что Эмитентом достигнуты положительные финансовые результаты хозяйственной деятельности. В то же время наблюдается снижение прибыльности, рентабельности продаж, эффективности использования ресурсов, снижение финансовой устойчивости и финансовой независимости.   

Причины, которые, по мнению органов управления эмитента, привели к убыткам/прибыли  эмитента, отраженным в бухгалтерской отчетности по состоянию на момент окончания отчетного квартала в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года:
Снижение прибыли произошло в связи с сокращением производства в целях подготовки к реконструкции. 

Сведения о совпадении (несовпадении) мнения лиц, входящих в органы управления Эмитента, относительно упомянутых причин и/или степени их влияния на показатели финансового – хозяйственной деятельности эмитента:
Особое мнение у членов совета директоров, генерального директора эмитента относительно упомянутых причин и/или степени их влияния на показатели финансово – хозяйственной деятельности эмитента, отсутствует.
Мнения всех членов органов управления эмитента относительно упомянутых в данном пункте сведениях (показателях) полностью совпадают.

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Указываются факторы (влияние инфляции, изменение курсов иностранных валют, решения государственных органов, иные экономические, финансовые, политические и другие факторы), которые, по мнению органов управления эмитента, оказали влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг, затрат на их производство и продажу (себестоимости) и прибыли (убытков) от основной деятельности на дату окончания отчетного квартала по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года:
Приводится оценка влияния, которое, по мнению указанных органов управления эмитента, оказал каждый из приведенных факторов на вышеупомянутые показатели финансово-хозяйственной деятельности эмитента.

К основному фактору, повлиявшему на снижение размера выручки и прибыли Эмитента  в 1 полугодии 2009 года, относится сокращение производства в целях подготовки к реконструкции.
Степень влияния данного фактора  ~ 98%.

Сведения о совпадении (несовпадении) мнения членов органов управления эмитента относительно упомянутых в данном пункте факторов и / или степени их влияния на показатели финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
Особое мнение у членов совета директоров, генерального директора Эмитента относительно упомянутых факторов и / или степени их влияния на показатели финансово-хозяйственной деятельности Эмитента, отсутствует.
Мнения всех членов органов управления Эмитента относительно упомянутых в данном пункте факторов и /или степени их влияния на показатели финансово-хозяйственной деятельности Эмитента полностью совпадают.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Динамика показателей, характеризующих ликвидность эмитента за отчетный период:
Показатели ликвидности Эмитента рассчитаны по рекомендуемой методике, указанной в Положении о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг (утв. Приказом ФСФР РФ от 10.10.2006г. №06-117/пз-н,  с изменениями).

Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	30.06.2009г.	
Собственные оборотные средства, тыс. руб.	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов – внеоборотные активы 	-582 945	
Индекс постоянного актива	Внеоборотные активы + долгосрочная дебиторская задолженность / Капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов 	5,27	
 Коэффициент текущей ликвидности	Оборотные активы – долгосрочная дебиторская задолженность / краткосрочные обязательства (не включая  доходы будущих периодов) 	1,48	
Коэффициент быстрой ликвидности	(Оборотные активы - запасы - налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям - долгосрочная дебиторская задолженность) / Краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов)	1,09	
Коэффициент автономии собственных средств	Капитал и резервы (за вычетом собственных акций, выкупленных у акционеров) - целевые финансирование и поступления + доходы будущих периодов / Внеоборотные активы + оборотные активы	0,10	

Расчет всех показателей произведен по указанной  методике. Отличий в методике расчета показателей от указанной методики нет.

Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента, достаточности собственного капитала эмитента для исполнения краткосрочных обязательств и покрытия текущих операционных расходов эмитента на основе экономического анализа динамики  приведенных показателей:
Показатель «Собственные оборотные средства» позволяет определить величину оборотных активов, которые остаются у предприятия в случае единовременного полного погашения задолженности предприятия. Т.е. это тот запас финансовой устойчивости, который позволяет обществу осуществлять производственную и коммерческую деятельность, не опасаясь за свое финансовое положение даже в самой критической ситуации (когда все кредиторы одновременно потребуют погашения задолженности). Данные таблицы показывают, что Эмитент по состоянию на 30.06.2009г. испытывает недостаток собственных оборотных средств. Таким образом, присутствуют риски кредитоспособности и платежеспособности Эмитента.

Индекс постоянного актива характеризует долю внеоборотных активов в источниках собственных средств.  Чем ближе показатель к 1, тем большая величина внеоборотных активов создается за счет собственных средств. На дату окончания отчетного квартала значение показателя намного превышает 1. Достаточно высокое значение показателя свидетельствуют об активном использовании заемных источников для финансирования внеоборотных активов.  Таким образом, Эмитент не обладает достаточным уровнем финансовой независимости.

Коэффициент текущей ликвидности и коэффициент быстрой ликвидности характеризуют ликвидность Эмитента, т.е. способность погасить обязательства за счет текущих активов. Оптимальное значение коэффициента быстрой ликвидности составляет 0,2 –0,25; текущего  коэффициента  ликвидности – 1,0-2,0. 
Значение показателя текущей ликвидности находится в пределах оптимального уровня. Значение показателя быстрой ликвидности превышает минимально допустимый уровень. Таким образом, Эмитент не испытывал затруднений с погашением краткосрочных обязательств как за счет наиболее ликвидной части активов, так и за счет менее ликвидной их части, что свидетельствует о высокой ликвидности Эмитента в краткосрочном периоде и достаточной ликвидности Эмитента в долгосрочном периоде, а также о приемлемом уровне платежеспособности Эмитента.

Коэффициент автономии собственных средств показывает долю собственных средств в общей сумме всех средств Эмитента. Чем выше доля собственных средств, тем больше шансов у Эмитента справиться с непредвиденными обстоятельствами, возникающими в ходе его деятельности и тем выше устойчивость предприятия и его финансовая независимость. Минимальное пороговое значение данного коэффициента составляет 0,5. Такое значение показателя позволяет предполагать, что все обязательства Эмитента могут быть покрыты его собственными средствами. Анализ данного показателя свидетельствует о том, что по состоянию на 30.06.2009 г. собственных средств у Эмитента недостаточно. Это увеличивает риски Эмитента в процессе осуществления им финансово – хозяйственной деятельности, снижает финансовую независимость и финансовую устойчивость предприятия. 

Таким образом, экономический анализ динамики приведенных показателей свидетельствует о высоком уровне ликвидности Эмитента, что положительно отражается на его платежеспособности, финансовой устойчивости. Тем не менее, финансовая независимость  Эмитента ослабла, т.к. испытывает недостаток имеющихся в наличии собственных средств для осуществления инвестиционной деятельности, для исполнения краткосрочных обязательств и покрытия текущих операционных расходов.

Сведения о совпадении (несовпадении) мнения лиц, входящих в органы управления Эмитента, относительно упомянутых факторов и/или степени их влияния на показатели финансово – хозяйственной деятельности эмитента:
Особое мнение у членов совета директоров, генерального директора эмитента относительно упомянутых факторов и/или степени их влияния на показатели финансово – хозяйственной деятельности эмитента, отсутствует.
Мнения всех членов органов управления эмитента относительно упомянутых в данном пункте факторов и/или степени их влияния на показатели финансово – хозяйственной деятельности эмитента полностью совпадают.

4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

Наименование показателя	30.06.2009г.	
Уставный капитал, тыс. руб.	150 000	
Уставный капитал в соответствии с учредительными документами, тыс.руб.	150 000	
Общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), тыс. руб.	-	
Общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), % таких акций (долей) от размещенных  акций (уставного капитала) эмитента	-	
Резервный капитал, формируемый за счет отчислений из прибыли  эмитента, тыс. руб.	-	
Добавочный капитал, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций  (долей) общества за счет продажи  акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость, тыс. руб.	358 059	
Нераспределенная  чистая прибыль, тыс. руб.	16 405	
Общая сумма капитала, тыс. руб.	524 464	

Размер уставного капитала Эмитента составляет 150 000 000 руб., что соответствует размеру уставного капитала Эмитента, зафиксированному в Уставе Эмитента.

Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента на дату окончания отчетного квартала (тыс. руб.): 
Наименование показателя	30.06.2009г.	
Запасы, тыс. руб.	641 584	
НДС, тыс. руб.	16 631	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты), тыс. руб.	1 658 884	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты), тыс. руб.	1 667 546	
Краткосрочные финансовые вложения, тыс. руб.	-	
Денежные средства, тыс. руб.	704	
Прочие оборотные активы, тыс. руб.	179 862	
ИТОГО, тыс. руб.	4 165 211	

Источники финансирования оборотных средств эмитента: собственные источники, займы, кредиты.
Указывается политика эмитента по финансированию оборотных средств, а также факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств и оценка вероятности их появления: политика эмитента по финансированию оборотных средств заключается в максимальном использовании собственных источников финансирования. В случае недостаточности собственных средств Эмитент имеет возможность привлечь кредитные, заемные средства. Политика Эмитента по финансированию оборотных средств может измениться в результате воздействия непредвиденных ситуаций в стране или на предприятии. Вероятность изменения политики финансирования оборотных средств в результате указанного выше фактора в последнее время возросла и оценивается Эмитентом как достаточно высокая, учитывая влияние мирового финансового кризиса.

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Указанные сведения не представляются, т.к. ценные бумаги Эмитента к обращению на организаторах торговли не допущены. 
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Информация о составе, первоначальной (восстановительной) стоимости нематериальных активов и величине начисленной амортизации за отчетный период:
Наименование группы объектов нематериальных активов 	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб. 	
Отчетная дата: 30.06.2009г.	
Товарный знак	195 306	129 798	
Итого, руб.: 	195 306	129 798	

Нематериальные активы в уставный (складочный) капитал (паевой фонд) не вносились;  Поступлений нематериальных активов в безвозмездном порядке не было.

Стандарты (правила) бухгалтерского учета, в соответствии с которыми эмитент представляет информацию о своих нематериальных активах:
•	Федеральный закон от 21.11.1996 г. № 129-ФЗ «О бухгалтерском учете» (с изменениями); 
•	Приказ Министерства финансов РФ от 29.07.1998 г. № 34н «Об утверждении Положения по ведению бухгалтерского учета и бухгалтерской отчетности в Российской Федерации» (с изменениями);
•	Приказ Министерства финансов РФ от 22.07.2003 г. № 67н «О формах бухгалтерской отчетности организаций» (с изменениями);
•	Приказ Министерства финансов РФ от 31.10.2000 г. № 94н  «Об утверждении Плана счетов бухгалтерского учета финансово – хозяйственной деятельности организаций и инструкции по его применению» (с изменениями).

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно - технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Эмитент в области научно - технического развития на соответствующий отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала разработок не ведет. 
Затраты на осуществление научно-технической деятельности за счет собственных средств эмитента отсутствуют. 

Сведения о создании и получении Эмитентом правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности (включая сведения о дате выдачи и сроках действия патентов на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец, о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания, наименования места происхождения товара), об основных направлениях и результатах использования основных для Эмитента объектах интеллектуальной собственности:

1. Свидетельство на товарный знак ( знак обслуживания) № 254364 на товар: 30 –мука пшеничная. Зарегистрировано в Государственном Реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 02 сентября 2003 г. Срок действия регистрации истекает 11 июня 2012 года.

2. Свидетельство на товарный знак ( знак обслуживания) № 254652 на товар: 30 – мука пшеничная. Зарегистрировано в Государственном Реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 04 сентября 2003 года. Срок действия регистрации истекает 11 июня 2012 года.

3. Свидетельство на товарный знак  ( знак обслуживания)  № 256140 на товар: 30 –мука пшеничная. Зарегистрировано в Государственном  Реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 26 сентября 2003 года. Срок действия регистрации истекает 03 июля 2012 года.

4. Свидетельство на товарный знак (знак обслуживания) № 283572 на товар:  30 – мука ржаная. Зарегистрировано в Государственном Реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 05 марта 2005 года. Срок действия регистрации истекает 24 октября 2013 года.

5. Свидетельство на товарный знак (знак обслуживания) № 283571 на товар: 30 – мука ржаная. Зарегистрировано в Государственном Реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 05 марта 2005 года. Срок действия регистрации истекает 24 октября 2013 года.

6. Свидетельство на товарный знак (знак обслуживания) №  286242 на товар: 30 –мука блинная. Зарегистрировано в Государственном Реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 06 апреля 2005 года. Срок действия регистрации истекает 24 октября 2013 года.

Риски, связанные с возможностью истечения сроков действия основных для Эмитента патентов, отсутствуют.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Основные тенденции развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, за 5 последних завершенных финансовых лет, а также основные факторы, оказывающие влияние на состояние отрасли.
Эмитент осуществляет свою деятельность на рынке муки Российской Федерации.
Российский рынок муки является одним из наиболее конкурентных продовольственных рынков. Для него характерно большое число независимых производителей, отсутствие явных лидеров рынка, увеличение в последние годы объемов производства сырья (зерна), явно выраженный  ценовой характер конкуренции. 
На российском рынке муки сегодня присутствует большое число производителей, потребителей и торговцев. Основными производителями и поставщиками муки в РФ являются крупные промышленные мукомольные заводы и комбинаты. В России насчитывается около 3 тыс. мукомольных предприятий, при этом на долю 200 крупнейших предприятий приходится более 70% производства муки, со средней производственной мощностью по перерабатываемому зерну 265 тонн/сутки. 
Состояние мукомольных предприятий характеризуется крайней неоднородностью. Многие из них, построенные в конце советской эпохи, имеют достаточно современное оборудование, в результате событий последних 10 лет смогли провести его модернизацию. 
В течение последних 10 лет в ряде регионов появились и успешно развиваются небольшие предприятия, созданные сельхозпроизводителями и работающие на собственном зерне. Подобных предприятий насчитывается около 70. 
Мукомольная отрасль характеризуется относительно высоким избытком производственных мощностей, хотя в последние годы имеет место некоторый рост загрузки, в первую очередь за счет выведения устаревших мощностей и введения в действие современных линий по производству муки. Средняя загрузка мощностей российских мукомольных предприятий в настоящее время немного превышает 40%. В то же время оптимальной, с точки зрения зарубежного опыта, считается загрузка 70-75%. Высокая загрузка мощностей характерна для крупных и крупнейших предприятий отрасли, в настоящее время она составляет от 70% до 100%.
Из зерна пшеницы вырабатывают, в зависимости от назначения, хлебопекарную и макаронную муку. Основную долю продукции составляет мука пшеничная (в среднем 83 - 85%). Предложение муки на российском рынке формируется главным образом за счет отечественной продукции. 
В последние годы на рынке муки имеет место тенденция сокращения его физической емкости, что влечет снижение производства муки в России. Так, в 2008 г. в России было произведено 10,1 млн. тонн муки, что на 1,5% меньше показателя 2007 г.
 Основными причинами сокращения физической емкости рынка муки являются уменьшение численности населения и рост доходов, который обусловливает долгосрочное изменение модели питания в сторону снижения потребления хлеба и хлебобулочных изделий и роста потребления мяса и мясопродуктов, рыбы, молочных продуктов, овощей и фруктов. В стоимостном выражении емкость рынка муки колеблется в зависимости от физической емкости, уровня цен и курса рубля по отношению к доллару. В 2007 г. она возросла до 3 млрд. USD против 2,5 млрд. USD в 2005-06 гг., преимущественно в результате роста цен. В 2008 г. ожидается дальнейший рост стоимостной емкости рынка муки до 3,3-3,5 млрд. USD.
В перспективе физическая емкость рынка муки будут сокращаться менее значительно в результате стабилизации численности населения и снижения темпов сокращения среднедушевого потребления хлеба. Кроме этого, существенным фактором является высокий уровень миграции в Россию. Именно мигранты - та группа населения, в которой наблюдается высокий среднедушевой уровень потребления муки. 
На фоне общего постепенного сокращения потребления, емкость отдельных направлений использования муки изменяется крайне неравномерно. Наиболее быстро сокращается потребление муки для производства хлеба и хлебобулочных изделий. За последние 7 лет на внутреннем рынке потребление муки производителями хлебобулочной продукции снизилось на 11%. Одновременно возрастает спрос на муку со стороны производителей макаронных и мучных кондитерских изделий. Кроме того, увеличивается потребление муки сектором общепита и отраслями пищевой промышленности - на производство пельменей, пиццы, блинчиков и т.д. Увеличивается потребление ржаной муки на производство спирта.
 Россия обладает достаточной сырьевой базой для производства как пшеничной, так и ржаной муки. В последние годы наблюдается рост валовых сборов зерна (пшеницы, ржи). Кроме того, отмечается сокращение доли непродуктивных регионов по производству пшеницы и ржи и возрастает концентрация производства. По пшенице все большую долю занимает Южный Федеральный округ, по ржи - Приволжский. 
Наиболее крупными регионами-потребителями зерна (пшеница и рожь) на производство муки являются Алтайский край, Московский регион (Москва и Московская область) и Челябинская область.
В нормальные по урожаю годы масштабы импорта муки незначительны. Ежегодно ввозится примерно 30 тыс. т пшеничной муки (более половины объема приходится на Казахстан). Импорт ржаной муки практически отсутствует. Лишь в отдельные годы объемы импорта возрастают, как это было в 2004 г. после неурожайного 2003 г. 
Одновременно ежегодно экспортируются значительные объемы пшеничной муки. Экспорт ржаной муки незначительный. Экспорт муки из России существенно увеличился в 2007, 2008 годах. В сезоне 2007/2008 экспорт муки возрос до 260 тыс. т. В сезоне 2008/2009 до 312 тыс. т. Это стало абсолютным рекордом для России. Увеличению экспорта муки способствует высокая насыщенность отечественного рынка, конкурентный уровень цен и ограничения на экспорт пшеницы и муки, применяемые рядом стран – экспортеров (в 2008 году позиции Казахстана на рынке ослабли в связи с введенными ограничениями на экспорт муки). Кроме того, в 2008 году экспорт муки из России существенно увеличился из-за введения повышенной пошлины на вывоз пшеницы (40% от стоимости). Увеличение вывоза муки произошло за счет роста объемов поставок в страны Средней Азии. Наиболее важными для российских экспортеров рынками являются Монголия (несмотря на снижение экспорта в данную страну), Грузия, Таджикистан и Узбекистан. Кроме того, существенно возросли поставки в Афганистан, который входит в число наиболее крупных импортеров муки в мире.
Рекордные поставки муки на экспорт позволяют надеяться на наращивание производства муки. Прогнозируется, что внутреннее потребление муки останется на прежнем уровне, а экспорт возрастет.

Экспорт пшеничной муки за сопоставимые периоды (август-март; 2004/05-2008/09 МГ, тыс. т):
  
Источник: данные таможенной статистики

Цены производителей пшеничной и ржаной муки, а также цены оптовых компаний, подвержены заметным колебаниям, как в течение сельскохозяйственного года  (в летние месяцы потребление муки заметно сокращается, а пики спроса приходятся на периоды перед Пасхой, а также накануне новогодних и рождественских каникул), так и от сезона к сезону. В значительной степени это связано с ценами на зерновые, поскольку корреляция цен на муку с ценами на зерно весьма высока.
Ожидаемый в ближайшие годы высокий уровень мировых цен на пшеницу и резкое повышение спроса на зерно со стороны животноводческого комплекса России будут высоким ценам и на отечественном зерновом рынке. Динамика цен на муку будет следовать ценовым тенденциям на рынке зерна.
Продукция мукомольной промышленности пользуется постоянным и стабильным спросом на внутреннем рынке Российской Федерации, как в силу ее социальной значимости, так и в силу исторических и культурных традиций народов Российской Федерации. Мука, как продукт питания, и как важнейшее сырье в производстве хлеба и хлебобулочных изделий входит в минимальный набор продуктов питания для всех социально - экономических групп населения Российской Федерации. Конечными потребителями продукции предприятия являются хлебозаводы, хлебопекарни, кондитерские, макаронные фабрики, организации общественного питания, а также население. В конечном счете, продукция ориентирована на население, потребность в продукции и спрос на нее носят равномерный характер в течение года. Именно поэтому мукомольная промышленность одна из отраслей наиболее привлекательных с точки зрения привлечения инвестиций.

   Общая оценка результатов деятельности эмитента в данной отрасли. Оценка соответствия результатов деятельности эмитента тенденциям развития отрасли.
Достигнутые Эмитентом результаты деятельности соответствуют тенденциям развития мукомольной промышленности. 

Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности (удовлетворительные и неудовлетворительные, по мнению эмитента, результаты):  
Положительные результаты деятельности, по мнению Эмитента, объясняются наличием мощной производственной базы, использованием современного оборудования и высокоэффективных технологий по переработки зерна, использованием в качестве сырья высококачественной пшеницы, внедрение и использование гибкой системы продаж.
Сочетание научно-технического потенциала с высоким профессиональным уровнем работников Эмитента и привлечением опыта ведущих специалистов обеспечивает высокий уровень качества продукции. Результаты деятельности Эмитента оцениваются руководством Эмитента как удовлетворительные.

Указанная информация приведена в соответствии с мнениями, выраженными органами управления Эмитента. 
Мнения органов управления эмитента относительно представленной информации:
Мнения лиц, входящих в органы управления Эмитента относительно представленной информации совпадают. Особое мнение у членов Совета директоров Эмитента относительно представленной информации отсутствует.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Факторы и условия, влияющие на деятельность эмитента и результаты такой деятельности. 
На деятельность Эмитента влияют разносторонние факторы и условия при производстве продукции мукомольной промышленности. На деятельность Эмитента влияют:
-общее развитие экономики России; 
-высокие цены на энергоносители;
-удорожание сырья;
-темпы инфляции; 
-усиление конкуренции;
- нарушение условий и порядка расчетов за предоставленные товары (работы, услуги);  
- неблагоприятное изменение налоговой, денежной, экспортно-импортной политики в стране;
- модернизация производственных мощностей и проведение эффективной управленческой политики.

Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий. 
Продолжительность действия указанных факторов, по мнению Эмитента,  зависит от  общих тенденций развития, складывающихся в экономике России, а  также финансово-экономического состояния Эмитента. Продолжительность действия указанных факторов и условий оценивается Эмитентом как длительная. 

Действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий: 
Эмитент планирует осуществлять мероприятия по:
- дальнейшему укреплению его финансового положения,
- внедрению новых технологий,
-расширению ассортимента выпускаемой продукции,
- сохранению особо ценных высокопрофессиональных кадров, а также привлечение и обучение нового кадрового состава, с применением различных способов поощрения работников, включая материальное стимулирование, совершенствованию бытового обслуживания работников предприятия, 
-повышению качества производимой продукции, 
-поддержание деловой репутации предприятия как производителя высококачественной продукции;
-оптимизации цен на продукцию;
- осуществление реконструкции.

Способы, применяемые эмитентом, и способы, которые эмитент планирует использовать в будущем для снижения негативного эффекта факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента.
Стратегией эмитента является:
1. повышение эффективности производства на основе его диверсификации и развития,
2. комплексное использование имеющейся инфраструктуры,  
3. повышение качества производимой продукции и снижение производственных издержек,
4. осуществление реконструкции.

Существенные события/факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по 
сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов). 
Негативное влияние на получение прибыли могут оказать:
-негативные последствия мирового финансового кризиса, влияющие на состояние российской экономики в целом, а также на отрасли, с которыми Эмитент связан смежным производством или заказами на производство и поставки продукции Эмитента;
-снижение объемов заказов на продукцию Эмитента;
-изменение  цен на зерновые; 
-снижение урожая зерновые,
-снижение потенциала потребления продукции;
-усиление конкуренции, среди предприятий, осуществляющих аналогичную деятельность;
-банкротство основных потребителей услуг, неплатежи со стороны контрагентов; 
- нарушение контрагентами по договорам сроков оплаты за продукцию (работы, услуги) Эмитента;
По оценкам Эмитента вероятность наступления каждого из указанных событий (возникновения факторов) достаточно высокая.  

Описываются существенные события/факторы, которые могут улучшить результаты деятельности эмитента, и вероятность их наступления, а также продолжительность их действия.
Существенными событиями/факторами, которые могут улучшить результаты деятельности, являются предпринимаемые Эмитентом меры, направленные на совершенствование техники и технологий, научно – технического прогресса в отрасли Эмитента, использование в производстве достижений науки и техники, поиск новых потребителей, предъявление исков неплательщикам, изменение ценовой политики, повышение качества производимой продукции (работ, услуг),  что влечет увеличение конкурентоспособности. Положительные результаты деятельности, по мнению Эмитента, объясняются наличием мощной производственной базы, использованием современного оборудования и высокоэффективных технологий по переработки зерна, использованием в качестве сырья высококачественной пшеницы, внедрение и использование гибкой системы продаж.
Вероятность наступления указанных событий/ факторов  в настоящее время достаточно трудно оценить объективно, учитывая неопределенную ситуацию, сложившуюся в экономике России под влиянием негативных последствий мирового финансового кризиса. Продолжительность действия указанных событий/ факторов – длительная, учитывая неопределенность длительности  мирового финансового кризиса. 

4.5.2. Конкуренты эмитента
Указываются основные существующие и предполагаемые конкуренты эмитента по основным видам деятельности, включая конкурентов за рубежом. Приводится перечень факторов конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг). Данная информация приводится по состоянию на момент окончания отчетного квартала. 
В отчетном периоде Эмитент осуществлял деятельность на территории России. 
Основным рынком сбыта являлся внутренний российский рынок. Основная масса услуг предоставлялась  в  г. Москве. 

Основные существующие и предполагаемые конкуренты: Основными существующими и предполагаемыми конкурентами Эмитента являются российские и зарубежные  предприятия, производящие аналогичную продукцию. 

Приводится перечень факторов конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния, по мнению эмитента, на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг). 
Анализ факторов конкурентоспособности Эмитента в зависимости от их важности.
С точки зрения Эмитента, наиболее важным фактором конкурентоспособности является качество продукции. Высокое качество улучшает конкурентоспособность продукции. Эмитент использует при производстве продукции высококачественное сырье от признанных поставщиков, что позволяет позиционировать предприятие как производителя высококачественной продукции. Таким образом, по данному фактору конкурентоспособности Эмитент  занимает высокое положение. 
Второе место в рейтинге важности факторов занимает цена продукции.  Слишком высокая цена снижает конкурентоспособность продукции. Эмитент осуществляет мероприятия по оптимизации цен на выпускаемую продукцию. 
Третье место в рейтинге важности факторов занимает удобство расположения. Удобство территориального расположения способствует выгодному заключению контрактов и оперативному исполнению заказов, что увеличивает конкурентоспособность продукции. По данному фактору конкурентоспособности Эмитент также занимает высокое положение, так как расположен в Москве, где условия производства рентабельны. 

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово- хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
В соответствии с п. 10.1 Устава  ОАО «Мельничный комбинат в Сокольниках»:
10.1.	Органами управления общества являются:
•	общее собрание акционеров;
•	совет директоров;
•	единоличный исполнительный орган - генеральный директор;
п. 11.1 Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.

К компетенции общего собрания акционеров эмитента в соответствии с уставом (учредительными документами)  (П.11.1. Устава Общества)  относятся::
1) внесение изменений и дополнений в устав общества или утверждение устава общества в новой редакции;
2) реорганизация общества;
3)ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного градационных балансов;
4)избрание членов совета директоров общества и досрочное прекращение их полномочий;
5)избрание членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
6)утверждение аудитора общества;
7)избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
8)определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
9) увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций; 
10)уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных и выю/пленных обществом акций (акций, находящихся в распоряжении общества);
11)утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
12)определение порядка ведения общего собрания акционеров;
13)дробление и консолидация акций;
14)принятие решений об одобрении сделок (крупных сделок) в случаях, предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
15)принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
16)приобретение обществом размещенных акций, в случаях предусмотренных Федеральным законом "Об акционерных обществах";
17)утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества;
18)иные вопросы предусмотренные Федеральным законом "Об акционерных обществах";

Компетенция Совета директоров эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
СТАТЬЯ 12. Компетенция Совета директоров
п.12.2. К компетенции совета директоров общества относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов общества;
2)	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров;
3)	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества в соответствии с положениями Федерального закона «Об акционерных обществах» и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5)	предварительное утверждение годовых отчетов общества;
6)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категории (типов) объявленных акций, за исключением случаев, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством закрытой подписки и/или количество дополнительно размещаемых акций превышает 25 процентов ранее размещенных акций;
7)	размещение облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг, в случаях предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом общества;
8)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом общества;
9)	приобретение размещенных обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом общества;
10)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций;
11)	определение  размера оплаты услуг аудитора;
12)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
13)	рекомендации общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков общества по результатам финансового года;
14)	использование резервного фонда и иных фондов общества;
15)	утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества, утверждаемых решением общего собрания, а также иных внутренних документов общества, утверждение которых отнесено уставом к компетенции единоличного исполнительного органа общества, внесение в эти документы изменений и дополнений;
16)	создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств общества, утверждение положений о филиалах и представительствах, внесение в них изменений и дополнений, назначение руководителей филиалов и представительств и прекращение их полномочий;
17)	одобрение сделок (крупных сделок) в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
18)	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
19)	принятие в любое время решения о проверке финансово-хозяйственной деятельности общества;
20)	образование исполнительного органа общества и досрочное прекращение его полномочий;
21)	принятие решения об отчуждении размещенных акций общества, находящихся в распоряжении общества;
22)	предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения обществом недвижимого имущества независимо от суммы сделки;
23)	предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения обществом основных средств общества;
24)	предварительное одобрение сделок, связанных с выдачей и получением обществом векселей, займов, кредитов и поручительства;
25)	предварительное одобрение сдачи в аренду или срочное и бессрочное пользование имущества общества;
26)	принятие решений о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения акций (паев, долей в уставном капитале) других коммерческих организаций;
27)	предварительное одобрение сделок, связанных с предоставлением прав на использование товарных знаков третьим лицам по лицензионным соглашениям в отношении всех или части товаров, для которых товарные знаки зарегистрированы и/или уступка прав на товарные знаки;
28)	предварительное одобрение сделок в совершении которых имеется заинтересованность, с учетом порядка определенного ст.83 ФЗ «Об акционерных обществах»;
29)	принятие решений об использовании прав, предоставляемых принадлежащими обществу акциями (паями, долями в уставном капитале) других коммерческих организаций;
30)	принятие решений об участии в некоммерческих организациях;
31)	утверждение кандидатур на должность финансового директора, главного бухгалтера и утверждение договоров с ними;
32)	образование временного единоличного исполнительного органа общества в случае невозможности исполнения генеральным директором своих обязанностей;
33)	иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом.
п.12.3. Вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества, не могут быть переданы на решение исполнительному органу общества.

Компетенция единоличного исполнительного органа эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
13. ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ОРГАН ОБЩЕСТВА
п.13.2. К компетенции генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельности общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Генеральный директор организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Генеральный директор без доверенности действует от имени общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени общества в пределах, установленных Федеральным законом «Об акционерных обществах» и уставом, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества.

Кодекс корпоративного поведения (управления) эмитента либо аналогичный документ отсутствует
Изменения и дополнения в Устав Эмитента, а также  во  внутренние документы, регулирующие деятельность органов управления Эмитента, в отчетном квартале  не вносились. 

Адрес страницы в сети «Интернет», на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава Эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов управления эмитента: http://mksokolniki.narod.ru/
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Совет директоров
Председатель: Дротиков Максим Анатольевич

Члены совета директоров:
Деревяшкина Наталья Васильевна
Год рождения: 1975

Сведения об образовании: высшее профессиональное
Должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
№	Период	Организация	Должность	
1	2001 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша», Филиал Торговый дом «Настюша»	Директор филиала	
2	2002 – н/время	Открытое акционерное общество «Новокузнецкий комбинат хлебопродуктов»	Член Совета директоров	
3	2003 – 2007	Открытое акционерное общество «Бессарабский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
4	2003 – 2007	Открытое акционерное общество «Исилькульский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
5	2003 – 2007	Открытое акционерное общество «Любинское хлебоприемное предприятие»	Секретарь Совета директоров	
6	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Албашский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
7	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Белоглинский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
8	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Величковский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
9	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Еянский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
10	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Крыловский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
11	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Ладожский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
12	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Малороссийский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
13	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Ровненский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
14	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Степнянский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
15	2004 – 2007	Открытое акционерное общество «Уманский элеватор»	Секретарь Совета директоров	
16	2005 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Член Совета директоров	
17	2005 – н/время	Открытое акционерное общество «Московский комбинат хлебопродуктов»	Член Совета директоров	
18	2006 – н/время	Открытое акционерное общество «Золоторожский хлеб»	Член Совета директоров	
19	2006 – н/время	Открытое акционерное общество «Яуза-Хлеб»	Член Совета директоров	
20	2006 – н/время	Закрытое акционерное общество «НИККОТОРГ»	Генеральный директор
(по совместительству)	
21	2007 – н/время	Открытое акционерное общество «Черкизово»	Член Совета директоров	
22	2007 – н/время	Открытое акционерное общество «Москворечье»	Член Совета директоров	
23	2007 – н/время	Закрытое акционерное общество «Хлебозавод №18»	Член Совета директоров	
24	2008 – н/время	Открытое акционерное общество «Золотой колос»	Заместитель председателя Совета директоров	
25	2008 – н/время	Открытое акционерное общество «Сергиево-Посадский хлебокомбинат»	Член Совета директоров	

Доля участия указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.

Доля участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет.

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Дротиков Максим Анатольевич
Год рождения: 1977

Сведения об образовании: высшее профессиональное

Должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
№	Период	Организация	Должность	
1	2003 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Директор Департамента экономического анализа и финансов	
2	2007 – н/время 	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Председатель Совета директоров	
3	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Московский комбинат хлебопродуктов»	Член Совета директоров	
4	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Новокузнецкий комбинат хлебопродуктов»	Член Совета директоров	
5	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Золоторожский хлеб»	Член Совета директоров	
6	2009– н./время	Открытое акционерное общество «Москворечье»	Член Совета директоров	
7	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Яуза-Хлеб»	Член Совета директоров	
8	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Албашский элеватор»	Член Совета директоров	
9	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Белоглинский элеватор»	Член Совета директоров	
10	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Величковский элеватор»	Член Совета директоров	
11	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Еянский элеватор»	Член Совета директоров	
12	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Крыловский элеватор»	Член Совета директоров	
13	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Ладожский элеватор»	Член Совета директоров	
14	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Малороссийский элеватор»	Член Совета директоров	
15	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Ровненский элеватор»	Член Совета директоров	
16	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Степнянский элеватор»	Член Совета директоров	
17	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Уманский элеватор»	Член Совета директоров	
18	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Исилькульский элеватор»	Член Совета директоров	
19	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Бессарабский элеватор»	Член Совета директоров	
20	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Любинское хлебоприемное предприятие»	Член Совета директоров	
21	2009 – н./время	Открытое акционерное общество «Черкизово»	Член Совета директоров	
22	2009 – н./время	Закрытое акционерное общество «Хлебозавод №18»	Член Совета директоров	
23	2009 – н/время	Открытое акционерное общество «Сергиево-Посадский хлебокомбинат»	Член Совета директоров	
24	2009– н/время	Открытое акционерное общество «Золотой Колос»	Секретарь Совета директоров	
25	2008– н/время	Закрытое акционерное общество «Балашихахлеб»	Председатель Совета директоров	

Доля участия указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.
Доля участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет.

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Силич Олег Владимирович 
Год рождения: 1961

Сведения об образовании: высшее профессиональное 

Должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:

№	Период	Организация	Должность	
1	2004 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Директор Департамента капитального строительства и эксплуатации объектов	
2	2007 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Член Совета директоров	
3	2009 – н/время	Закрытое акционерное общество «Балашихахлеб»	Член Совета директоров	

Доля участия указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.

Доля участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены 
таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет.

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Сыздыков Асет Махашевич  
Год рождения: 1949

Сведения об образовании: высшее

Должности, занимаемые в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время: 
№	Период	Организация	Должность	
1	2005 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Специалист отдела логистики Департамента торговли	
2	2009 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Генеральный директор	
3	2009 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Член Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционы Эмитентом не выпускались.
Доля участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Рыжов Вадим Витальевич 
Год рождения: 1967

Сведения об образовании: высшее профессиональное

Должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
№	Период	Организация	Должность	
1	2006 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Советник генерального директора по финансовым вопросам	
2	2007 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Секретарь Совета директоров	

Доля участия указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.
Доля участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет.

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.

Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о 
банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Единоличный исполнительный орган, а также члены коллегиального исполнительного органа эмитента:
Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 
Сыздыков Асет Махашевич  
Год рождения: 1949

Сведения об образовании: высшее

Должности, занимаемые в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время: 
№	Период	Организация	Должность	
1	2005 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Специалист отдела логистики Департамента торговли	
2	2009 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Генеральный директор	
3	2009 – н/время	Открытое акционерное общество «Мельничный комбинат в Сокольниках»	Член Совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: опционы Эмитентом не выпускались.
Доля участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доля принадлежащих лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: доли не имеет

Характер любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: родственных связей с лицами, входящими в состав органов управления и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии указанным лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Коллегиальный исполнительный орган уставом Эмитента не предусмотрен.

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента 
Размер вознаграждений, выплаченных Совету директоров за последний завершенный финансовый год:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Дивиденды (руб.): 0
Иные имущественные предоставления  (руб.): 0
Всего (руб.): 0
Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения отсутствуют.

Если размер вознаграждения по органу управления по итогам работы за последний завершенный финансовый год был определен (утвержден) уполномоченным органом эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного квартала не был фактически выплачен, приводится информация о размере определенного, но фактически не выплаченного вознаграждения по каждому из органов управления эмитента:
Установление размеров вознаграждений и (или) компенсаций расходов членам Совета директоров, связанных с исполнением ими функций членов Совета директоров Общества является компетенцией общего собрания акционеров Эмитента.
Размер вознаграждения Совету директоров по итогам работы за последний завершенный финансовый  год уполномоченным органом управления не утверждался.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
«14. РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ
14.1.	Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества осуществляется  ревизионной комиссией. Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется «Положением о ревизионной комиссии», утверждаемым общим собранием акционеров.
14.2.	Ревизионная комиссия избирается в составе 5 (пяти) человек общим собранием акционеров на срок до следующего годового общего собрания акционеров.
Если по каким-либо причинам выборы ревизионной комиссии на годовом общем собрании акционеров не  состоялись, то полномочия действующего состава ревизионной комиссии пролонгируются до выборов ревизионной комиссии.
14.3.	Полномочия отдельных членов или всего состава ревизионной комиссии могут быть прекращены досрочно решением общего собрания акционеров.
14.4.	Членом ревизионной комиссии может быть как акционер общества, так и любое лицо, предложенное акционером. Члены ревизионной комиссии общества не могут  одновременно являться членами совета директоров общества, а также занимать иные должности в органах управления общества.
14.5.	Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности общества осуществляется:
-	по итогам деятельности общества за год;
-	в соответствии ежеквартальными планами проверок, утвержденными советом директоров;
-	в любое время по решению совета директоров;
 -	в иных случаях предусмотренных Федеральным законом.
14.6.	В компетенцию ревизионной комиссии входит:
 •	проверка финансовой документации общества,  бухгалтерской отчетности, заключений комиссии  по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
•	ревизия финансово-хозяйственной деятельности общества по итогам деятельности общества за год, а также в любое время по инициативе лиц, названных в Федеральном законе, уставе общества и настоящем  положении;
 •	проверка своевременности и правильности платежей поставщикам (покупателями) продукции и услуг,
 -платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашения прочих обязательств;
- подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты общества, годовую бухгалтерскую отчетность, отчетов о прибылях и убытках (счета прибылей и убытков), распределения прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
- проверка  правомочности  единоличного исполнительного органа  по заключению договоров  и  иных действий от имени общества;
- проверка правомочности решений, принятых единоличным исполнительным органом, ликвидационной комиссией и их соответствия уставу общества и решениям общего собрания акционеров;
- осуществление контроля над движением зерна и продуктов его переработки;
- проведение инвентаризации имущества и финансовых обязательств;
14.7.Права и обязанности ревизионной комиссии:
- в ходе проверок (ревизий) получать от генерального директора, руководителей подразделений и служб, филиалов и представительств и  других работников общества информацию (документы и материалы), а также письменные объяснения;
- беспрепятственно входить в административные, производственные, складские и  иные  помещения общества, осматривать места хранения товарно-материальных ценностей;
- изымать in дел отдельные документы (с оставлением в делах акта изъятия и копий изъятых документов), если в холе проверки будут обнаружены подделки, подлоги или иные злоупотребления;
- выдавать предписания должностным лицам органов управления общества, руководителям структурных подразделений общества о принятии ими безотлагательных мер в связи с выявленными нарушениями, если непринятие таких мер может повлечь утрату ценностей, документов или способствовать дальнейшим
злоупотреблениям;         
-  проводить контрольные взвешивания ввозимых, вывозимых товарно-материальных   ценностей автомобильным, железнодорожным транспортом;
- фиксировать нарушения работниками должностных обязанностей,   нормативно-правовых актов, устава, положений, правил и инструкций общества; 
- своевременно доводить до сведения совета директоров результаты осуществленных проверок (ревизий) в форме заключения или акта и ежеквартального отчета;
- вносить предложения   совету директоров общества по устранению причин и условий, способствующих необоснованным экономическим потерям и об ответственности работников общества в случае нарушения ими должностных обязанностей, действующего законодатёльства, устава, положений, правил и инструкций, принимаемых обществом;
- давать оценку достоверности данных, включаемых в годовой отчет общества и содержащихся в годовой бухгалтерской отчетности общества;
- соблюдать коммерческую тайну, не разглашать сведения, являющиеся конфиденциальными, к которым члены ревизионной комиссии имеют доступ при выполнении своих функций;
14.8. Работники общества обязаны по требованию ревизионной комиссии незамедлительно представлять информацию о финансово-хозяйственной деятельности общества (документы и материалы), пояснения в устной или письменной форме, а также содействовать в проведении проверок и ревизий.»

Сведения о системе внутреннего контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
информация о наличии службы внутреннего аудита, сроке ее работы и ее ключевых сотрудниках: служба внутреннего аудита эмитента не создана.

Сведения о наличии внутреннего документа эмитента, устанавливающего правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации: 
Внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации у Эмитента отсутствует.
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о персональном составе ревизионной комиссии эмитента:
Фамилия, имя, отчество: Михин Алексей Анатольевич
Год рождения: 1977
Сведения об образовании: высшее профессиональное

Все должности, занимаемые данным членом ревизионной комиссии в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том 
числе по совместительству:

№	Период	Организация	Должность	
1	1994 - 2004 	Министерство внутренних дел Российской Федерации	Служащий 	
2	2004 – 2005	Общество с ограниченной ответственностью Частное охранное предприятие «Рубеж»	Директор	
3	2005 – 2005 	Общество с ограниченной ответственностью Частное охранное предприятие «Стратег»	Заместитель директора	
4	2005 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Директор Департамента внутри корпоративного контроля	

Доля участия данного члена ревизионной комиссии в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.
Доли участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: указанных долей нет

Характер любых родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют

Фамилия, имя, отчество: Франченко Игорь Викторович
Год рождения: 1974
Сведения об образовании: высшее профессиональное

Все должности, занимаемые данным членом ревизионной комиссии в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
№	Период	Организация	Должность	
1	1992 - 2005 	Министерство внутренних дел Российской Федерации	Служащий 	
2	2005 – 2005 	Общество с ограниченной ответственностью Частное охранное предприятие «Стратег»	Специалист по экономическим вопросам	
3	2005 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Ведущий специалист Департамента внутри корпоративного контроля	

Доля участия данного члена ревизионной комиссии в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.

Доли участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: указанных долей нет

Характер любых родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Файзеев Руслан Тахирович
Год рождения: 1976
Сведения об образовании: высшее профессиональное

Все должности, занимаемые данным членом ревизионной комиссии в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
№	Период	Организация	Должность	
1	1997 - 2006	Министерство внутренних дел Российской Федерации	Служащий 	
2	2006 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Специалист Департамента внутрикорпоративного контроля	

Доля участия данного члена ревизионной комиссии в уставном капитале эмитента: доли не имеет.

Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.
Доли участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: указанных долей нет.

Характер любых родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Фамилия, имя, отчество: Флейклер Владимир Александрович
Год рождения: 1969
Сведения об образовании: высшее профессиональное

Все должности, занимаемые данным членом ревизионной комиссии в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству:
№	Период	Организация	Должность	
1	2004 – 2006 	Федеральная служба финансово-бюджетного надзора	Начальник отдела	
2	2006 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Специалист Департамента внутрикорпоративного контроля	

Доля участия данного члена ревизионной комиссии в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.

Доли участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: указанных долей нет

Характер любых родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.

Сведения о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

Фамилия, имя, отчество: Филимонов Денис Александрович
Год рождения: 1979
Сведения об образовании: высшее профессиональное

Все должности, занимаемые данным членом ревизионной комиссии в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству
№	Период	Организация	Должность	
1	1996 – 2007 	Министерство внутренних дел Российской Федерации	Служащий 	
2	2007 – н/время	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»	Специалист Департамента внутрикорпоративного контроля	

Доля участия данного члена ревизионной комиссии в уставном капитале эмитента: доли не имеет.
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет.
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены указанным лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: 0 штук, опционы отсутствуют.

Доли участия указанного лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента, а также доли принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций дочернего или зависимого общества эмитента и количество акций дочернего или зависимого общества эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены таким лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам дочернего или зависимого общества эмитента: указанных долей нет

Характер любых родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, членами коллегиального исполнительного органа эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента: родственных связей между данным членом ревизионной комиссии и иными членами органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, членами совета директоров эмитента, лицом, занимающим должность единоличного исполнительного органа эмитента нет.

Сведения о привлечении указанного лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти: сведения отсутствуют.
Сведения о занятии членом органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве): сведения отсутствуют.

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или  компенсации расходов по органу контроля за финансово - хозяйственной деятельностью эмитента
Размер вознаграждений, выплаченных членам Ревизионной комиссии за последний завершенный финансовый год:
Заработная плата (руб.): 0
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Дивиденды (руб.): 0
Иные имущественные предоставления  (руб.): 0
Всего (руб.): 0
Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году: такие соглашения отсутствуют
Если размер вознаграждения по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента по итогам работы за последний завершенный финансовый год был определен (утвержден) уполномоченным органом эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного квартала не был фактически выплачен, приводится информация о размере определенного, но фактически не выплаченного вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Размер вознаграждения членам Ревизионной комиссии по итогам работы за последний завершенный финансовый  год уполномоченным органом управления не утверждался.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента 
Среднесписочная численность работников (сотрудников) эмитента, включая работников (сотрудников), работающих в его филиалах и представительствах, а также размер отчислений на  заработную плату и социальное обеспечение на дату окончания отчетного квартала: 
Наименование показателя	30.06.2009г.	
Среднесписочная численность работников, чел. 	180	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	24	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда,  руб. 	11 285 593	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб. 	17 89 181	
Общий объем израсходованных денежных средств, руб. 	13 074 774	

Численность работников Эмитента существенно не изменялась. 

Сотрудники, оказывающие существенное влияние на финансово – хозяйственную деятельность эмитента (ключевые сотрудники): 
Генеральный директор
Сыздыков Асет Махашевич  
Год рождения: 1949

На предприятии создан профсоюзный орган.

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента 
Соглашения или обязательства эмитента, касающиеся возможности участия сотрудников (работников) эмитента в его уставном (складочном) капитале (паевом фонде), а также доля участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента (количество обыкновенных акций эмитента – акционерного общества), которая может быть приобретена (которое может быть приобретено) по таким соглашениям и обязательствам сотрудниками (работниками) эмитента: такие соглашения или обязательства отсутствуют.

Сведения о предоставлении или возможности предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента: опционы на акции Эмитента не размещаются. Возможность предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов эмитента отсутствует.

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров Эмитента на дату окончания отчетного квартала: 199
Общее количество номинальных держателей акций Эмитента: 0
                                                                                                                                                                6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций 

Акционеры, владеющие не менее чем 5 процентами уставного капитала Эмитента или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента: 
1. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «ДВК-ДЕЛЬТА».
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «ДВК-ДЕЛЬТА».
ИНН: 7719531902.
Место нахождения: 105484, РФ,  г.Москва, 16-я Парковая ул., д.27
размер доли акционера эмитента в уставном капитале эмитента: 75,0001%
доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 75,0001%

Cведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций: 

Участники, владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала акционера эмитента, владеющего не менее чем 5 процентами уставного капитала Эмитента или не менее чем 5 процентами обыкновенных акций эмитента:
1.1. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «ЮНИТОРГ»
сокращенное фирменное наименование: ЗАО «ЮНИТОРГ»
ИНН:    7719531927
место нахождения: Российская Федерация,119034, г. Москва, пер. Денежный, д.2
размер доли участника в уставном капитале указанного юридического лица: 99,99%
размер доли участника  в уставном капитале эмитента: 0%.
доля принадлежащих участнику обыкновенных акций эмитента: 0%.

2. Полное фирменное наименование: Общество  с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»
Сокращенное фирменное наименование: ООО Зерновая компания «Настюша»
ИНН:  7708175593
Место нахождения: Российская Федерация, 107045, г. Москва, Рыбников переулок, д.4
Размер доли участника (акционера) эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: 16,2304%
Размер доли участника (акционера) эмитента принадлежащих ему обыкновенных акций эмитента: 16,2304%

Cведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций: 

1. Фамилия, имя, отчество: Пинкевич Людмила Вацлавовна;
ИНН: 771000385660;
размер доли участника в уставном капитале указанного юридического лица: 50%;
размер доли участника  в уставном капитале эмитента: 0%;
доля принадлежащих участнику обыкновенных акций эмитента: 0%.

2. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью    
«АТТИС АГРО»;
сокращенное фирменное наименование: ООО «АТТИС АГРО»;
ИНН: 7704583714;
место нахождения: 119034, г. Москва, пер. Денежный, д.2;
размер доли участника в уставном капитале указанного юридического лица: 20%.
размер доли участника  в уставном капитале эмитента: 0%.
доля принадлежащих участнику обыкновенных акций эмитента: 0%.

3. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «ЮНИТОРГ»
сокращенное фирменное наименование: ЗАО «ЮНИТОРГ»
ИНН:   7708001614
место нахождения: Российская Федерация,119034, г. Москва, пер. Денежный, д.2
размер доли участника в уставном капитале указанного юридического лица: 29%
размер доли участника  в уставном капитале эмитента: 0%.
       доля принадлежащих участнику обыкновенных акций эмитента: 0%.

Акции эмитента, составляющие не менее чем 5 процентов уставного капитала или не менее 5 процентов обыкновенных акций, в реестре акционеров на имя номинального держателя не зарегистрированы.

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале эмитента, наличии специального права ("золотой акции")
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: такая доля отсутствует.

Пакет акций эмитента, закрепленный в государственной (федеральной, субъектов Российской Федерации), муниципальной собственности: указанный пакет акций отсутствует.

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ("золотой акции"): специальное право не предусмотрено.

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или  их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру, отсутствуют. 
Ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента, установленные законодательством Российской Федерации, иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, отсутствуют.
Иные ограничения, связанные с участием в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, отсутствуют.

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем  5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а также 5 не менее чем процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имеющих право на участие в каждом собрании акционеров (участников)эмитента, проведенных за 5 последних завершенных финансовых лет, 
предшествующих дате окончания отчетного квартала, а также за последний квартал по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний.
Дата составления списка лиц, имевших право на участие в общем собрании акционеров	Ф.И.О. (полное, сокращенное наименование) участника (акционера) эмитента, владеющего не менее чем 5% его уставного капитала	Доля лица в уставном капитале Эмитента (%)	Доля принадле-жавших данному лицу обыкновен-ных акций Эмитента (%)	
01.06.2005г.	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	75	75	
22.12.2005г.	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	89,32	89,32	
12.05.2006г.	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	89,32	89,32	
23.05.2007г.	Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	89,39	89,39	
26.12.2007г.	Закрытое акционерное общество «ДВК-ДЕЛЬТА»./ ЗАО «ДВК-ДЕЛЬТА».
Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	75,0001

14,6516	75,0001

14,6516	
31.01.2008г.	Закрытое акционерное общество «ДВК-ДЕЛЬТА»./ ЗАО «ДВК-ДЕЛЬТА»
Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	75,0001

14,6516	75,0001

14,6516	
02.06.2008г.	Закрытое акционерное общество «ДВК-ДЕЛЬТА»./ ЗАО «ДВК-ДЕЛЬТА»
Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	75,0001

15,7163	75,0001

15,7163	
22.10.2008г.	Закрытое акционерное общество «ДВК-ДЕЛЬТА»./ ЗАО «ДВК-ДЕЛЬТА»
Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	75,0001

15,7905	75,0001

15,7905	
22.05.2009г.	Закрытое акционерное общество «ДВК-ДЕЛЬТА»./ ЗАО «ДВК-ДЕЛЬТА»
Общество с ограниченной ответственностью Зерновая компания «Настюша»/ ООО Зерновая компания «Настюша»	75,0001

16,2304	75,0001

16,2304	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом управления эмитента, по итогам последнего отчетного квартала:
Наименование показателя	2 кв. 2009г.	
Общее количество и общий объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения уполномоченным органом управления эмитента, штук/руб.	0/0	
Количество и объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены общим собранием участников (акционеров)  эмитента, штук/руб.	0/0	
Количество и объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрены советом директоров  эмитента, штук/руб.	0/0	
Количество и объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения, но не были одобрены уполномоченным органом управления  эмитента, штук/руб.	0/0	
 
Сведения по каждой сделке (группе взаимосвязанных сделок), цена которой составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, определенной по данным бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной эмитентом за последний отчетный квартал: такие сделки не заключались

Сведения по каждой сделке (группе взаимосвязанных сделок), в совершении которой имелась заинтересованность и решение об одобрении которой советом директоров или общим собранием акционеров эмитента не принималось в случаях, когда такое одобрение является обязательным в соответствии с законодательством Российской Федерации: такие сделки не заключались.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности 
Структура дебиторской задолженности эмитента с группировкой по сроку исполнения обязательств на дату окончания отчетного квартала:

Структура дебиторской задолженности эмитента на 30.06.2009г.
Наименование дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	1 661 874 701	1 658 883 822	
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	-	-	
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	-		
в том числе просроченная, руб.	-	Х	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	-	-	
в том числе просроченные, руб.	-	Х	
Прочая дебиторская задолженность, руб.	5 671 188	-	
в том числе просроченные, руб.	-	Х	
Итого, руб.	1 667 545 889	1 658 883 822	
в том числе итого просроченная, руб.		Х	

Дебиторы, на долю каждого из которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности, в том числе являющиеся аффилированными лицами, на дату окончания отчетного квартала: такие дебиторы отсутствуют.

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента  
Годовая бухгалтерская отчетность Эмитента к ежеквартальному отчету за 2 квартал 2009 года не прилагается.

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Состав квартальной бухгалтерской отчетности эмитента, прилагаемой к ежеквартальному отчету: 
а) квартальная бухгалтерская отчетность эмитента  за отчетный квартал, составленная в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации:
1) Бухгалтерский баланс по состоянию на 30.06.2009 г. (форма № 1);
2) Отчет о прибылях и убытках по состоянию на 30.06.2009 г.  (форма № 2).

б) информация о наличии у эмитента квартальной бухгалтерской отчетности, составленной в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США: 
Квартальную бухгалтерскую отчетность в соответствии с Международными стандартами финансовой отчетности либо Общепринятыми принципами бухгалтерского учета США  Эмитент не составляет.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год.
Основание, в силу которого эмитент не обязан составлять сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность: 
В соответствии с а.4 п. 1.8. Методических рекомендаций по составлению и представлению сводной бухгалтерской отчетности (утв. Приказом Минфина РФ от 30 декабря 1996 г. №112, с изменениями от 12 мая 1999 г.): «Головная организация может не составлять сводную бухгалтерскую отчетность в случае наличия у нее только зависимых обществ». 
Учитывая, что Эмитент имеет только одно зависимое общество, а дочерних обществ не имеет, сводная (консолидированная) бухгалтерская отчетность Эмитентом не составляется.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
В ежеквартальном отчете за 2 квартал 2009 года текст учетной политики, принятой Эмитентом на текущий финансовый год, не представляется.
В отчетном квартале в учетную политику, принятую Эмитентом на текущий финансовый год, изменения не вносились.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Экспорт продукции (товаров, работ, услуг) Эмитент не осуществляет.

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года 

Наименование	30.06.2009г.	
Общая стоимость недвижимого имущества, руб.	534 595 127	
Величина начисленной амортизации, руб.	243 918 669	

Сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала: 
Изменения в составе недвижимого имущества эмитента отсутствуют. 

Сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также сведения о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе иного имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала.
Приобретение или выбытие иного имущества эмитента, балансовая стоимость которого превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также иные существенные для эмитента изменения, произошедшие в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала, отсутствуют.
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово - хозяйственной деятельности эмитента
В течение 3-х лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, в судебных процессах, которые могут существенно отразиться на финансово - хозяйственной деятельности эмитента, Эмитент не участвовал.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 150 000 000 руб.

Разбивка уставного капитала по категориям акций:

Обыкновенные акции:
  общая номинальная стоимость (руб.): 150 000 000 
   доля в уставном капитале: 100%

привилегированные акции:
  общая номинальная стоимость (руб.): 0
  доля в уставном капитале: 0%

Акции Эмитента за пределами Российской Федерации  не обращаются. 

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента 
За 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, а также в отчетном квартале изменение размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) Эмитента, не имело места.

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Информация по резервному фонду, а также каждому иному фонду эмитента, формирующемуся за счет его чистой прибыли:
В соответствии с Уставом Эмитента: « п. 15.1. В обществе создается резервный фонд в размере 5 процентов уставного капитала общества.
Величина ежегодных отчислений в резервный фонд общества составляет 5 процентов от чистой прибыли общества. Указанные отчисления производятся до достижения размера резервного фонда, предусмотренного уставом.»

Резервный фонд	30.06.2009	
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания соответствующего отчетного периода, руб.	-	
Размер фонда в  процентах  от  уставного  (складочного)  капитала (паевого фонда), %	-	
Размер  отчислений  в  фонд  в течение  соответствующего  отчетного периода, руб.	-	
Размер средств  фонда,  использованных  в течение соответствующего отчетного периода, и направления использования этих средств, руб.	-	
Резервный фонд не был сформирован.

Другие фонды, формирующиеся за счет чистой прибыли, Эмитентом не создавались.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: 
п.11.1. Устава Эмитента:
Высшим органом управления общества является Общее собрание акционеров.

Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
п11.8. Устава Эмитента:
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть направлено каждому лицу, указанному в списке лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, заказным письмом или вручено каждому из указанных лиц под роспись либо опубликовано в газете «Гудок».
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований: 
п.11.14. Устава Эмитента:
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату предъявления требования.
Созыв внеочередного общего собрания акционеров осуществляется советом директоров общества.
п.4 ст.55 ФЗ «Об акционерных обществах»№208-ФЗ от 26.12.1995г:
В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания. В требовании о проведении внеочередного общего собрания акционеров могут содержаться формулировки решений по каждому из этих вопросов, а также предложение о форме проведения общего собрания акционеров. В случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров содержит предложение о выдвижении кандидатов, на такое предложение распространяются соответствующие положения статьи 53 настоящего Федерального закона.
Совет директоров (наблюдательный совет) общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов повестки дня, формулировки решений по таким вопросам и изменять предложенную форму проведения внеочередного общего собрания акционеров, созываемого по требованию ревизионной комиссии (ревизора) общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества.
п.5 ст.55 ФЗ «Об акционерных обществах»№208-ФЗ от 26.12.1995г:
В случае, если требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров исходит от акционеров (акционера), оно должно содержать имена (наименования) акционеров (акционера), требующих созыва такого собрания, и указание количества, категории (типа) принадлежащих им акций.
Требование о созыве внеочередного общего собрания акционеров подписывается лицами (лицом), требующими созыва внеочередного общего собрания акционеров.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента: 
п.11.4. Устава Эмитента:
Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров в сроки не ранее чем через 2 месяца и не позднее чем через 6 месяцев после окончания финансового года.
п.11.15. Устава Эмитента:
Внеочередное общее собрание акционеров должно быть проведено в сроки, предусмотренные Федеральным законом «Об акционерных обществах».
п.1 ст.54 ФЗ «Об акционерных обществах»№208-ФЗ от 26.12.1995г:
При подготовке к проведению общего собрания акционеров совет директоров (наблюдательный совет) общества определяет: … дату …  проведения общего собрания акционеров …
п.2 ст.55 ФЗ «Об акционерных обществах»№208-ФЗ от 26.12.1995г:
Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии (ревизора) общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров.
Если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов совета директоров (наблюдательного совета) общества, то такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров, если меньший срок не предусмотрен уставом общества.
п 3. ст.55 ФЗ «Об акционерных обществах»№208-ФЗ от 26.12.1995г:
В случаях, когда в соответствии со статьями 68 - 70 настоящего Федерального закона совет директоров (наблюдательный совет) общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров (наблюдательным советом) общества, если меньший срок не предусмотрен уставом общества.
В случаях, когда в соответствии с настоящим Федеральным законом совет директоров (наблюдательный совет) общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров для избрания членов совета директоров (наблюдательного совета) общества, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 70 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров (наблюдательным советом) общества, если более ранний срок не предусмотрен уставом общества.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений: 
п.11.9. Устава Эмитента:
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров, ревизионную комиссию и счетную комиссию общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в уставе общества.
Такие предложения должны поступить в общество не позднее 30 дней после окончания финансового года.
п.11.10. Устава Эмитента:
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
п.11.11. Устава Эмитента:
Предложение о выдвижении кандидатов для избрания на годовом и внеочередном общем собрании акционеров должно содержать наименование органа, для избрания в который предлагается кандидат, а также по каждому кандидату: фамилию, имя и отчество, год рождения, место работы и должность, адрес, по которому можно связаться с кандидатом.
Предложение о выдвижении кандидата в аудиторы общества для утверждения на годовом общем собрании акционеров должно содержать следующие сведения о кандидате: полное наименование юридического лица – аудиторской фирмы (либо фамилию, имя и отчество физического лица - аудитора), место нахождения и контактные телефоны, номер лицензии на осуществление аудиторской деятельности, наименование выдавшего ее органа и дату выдачи, срок действия лицензии.
п.11.12. Устава Эмитента:
Предложения о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) 
представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
п.11.13. Устава Эмитента:
Помимо вопросов, предложенных акционерами для включения в повестку дня общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, совет директоров общества вправе включать в повестку дня общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
п.3 ст.52 ФЗ «Об акционерных обществах»№208-ФЗ от 26.12.1995г:
К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров общества, относятся годовая бухгалтерская отчетность, в том числе заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии (ревизора) общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, совет директоров (наблюдательный совет) общества, ревизионную комиссию (ревизоры) общества, счетную комиссию общества, проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, проекты внутренних документов общества, проекты решений общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренная уставом общества.
Перечень дополнительной информации (материалов), обязательной для предоставления лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания акционеров, может быть установлен федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг.
Информация (материалы), предусмотренная настоящей статьей, в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров, во время его проведения.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов. Плата, взимаемая обществом за предоставление данных копий, не может превышать затраты на их изготовление.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
В соответствии с пунктом 4 статьи 62 Федерального закона от 26.12.1995 №208-ФЗ «Об акционерных обществах» решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций: 

1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Настюша Черноземье».
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Настюша Черноземье».
Место нахождения: 398002, г. Липецк, ул. Тельмана, д.116 А.
Доля эмитента в уставном капитале коммерческой организации: 10%.
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: 0%.
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих коммерческой организации: 0%.

2. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Частное охранное предприятие «Стратег».
Сокращенное фирменное наименование: ООО ЧОП «Стратег».
Место нахождения: 115404, г. Москва, ул. 6-ая Радиальная, д.7.
Доля эмитента в уставном капитале коммерческой организации: 10%.
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: 0%.
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих коммерческой организации: 0%.

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом 
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки (существенной сделки), совершенные эмитентом за отчетный период:  не заключались

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Эмитенту и/или ценным бумагам Эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет кредитный рейтинг не присваивался. 
8.2 Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные именные бездокументарные
Номинальная стоимость каждой акции: 100 руб. 
Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 1 500 000 шт.
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
Количество объявленных акций: 4 000 000
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0
Государственный регистрационный номер: 73-1-7111
Дата государственной регистрации: 14.10.1996
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
В соответствии с Уставом Эмитента:
п.8.2. Каждая обыкновенная акция общества имеет одинаковую номинальную стоимость и предоставляет акционеру – ее владельцу одинаковый объем прав.
п.8.3. Акционеры – владельцы обыкновенных акций общества могут в соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах» участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества – право на получение части его имущества.
п.8.6. Акционеры общества имеют преимущественное право приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорционально количеству принадлежащих им акций этой категории (типа).
п.11.9. Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров, ревизионную комиссию и счетную комиссию общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в уставе общества.
Такие предложения должны поступить в общество не позднее 30 дней после окончания финансового года.
Иные права, предусмотренные ФЗ «Об акционерных обществах» №208-ФЗ 26.12.2005г.

Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: форма акций – именные бездокументарные.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных  ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Вид, серия (тип), форма и иные идентификационные признаки ценных бумаг: облигации неконвертируемые процентные документарные на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии 01
Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-01-01236-А
Дата государственной регистрации выпуска ценных бумаг: 02.02.2006 г.
Наименование регистрирующего органа, осуществившего государственную регистрацию выпуска ценных бумаг: Федеральная служба по финансовым рынкам России
Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска ценных бумаг: 04.04.2006 г.
Наименование регистрирующего органа, осуществившего государственную регистрацию отчета об итогах выпуска ценных бумаг: Федеральная служба по финансовым рынкам России
Количество ценных бумаг выпуска: 1 000 000 (Один миллион) штук, из них 999 505 штук приобретены Эмитентом у владельцев облигаций и учитываются на эмиссионном  счете Эмитента в НДЦ.
Объем выпуска ценных бумаг по номинальной стоимости: 1 000 000 000 (Один миллиард) рублей. 
Срок (дата) погашения ценных бумаг выпуска: 26.02.2009 г.
Основание для погашения ценных бумаг выпуска: исполнение обязательств по ценным бумагам выпуска

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
На дату окончания отчетного квартала такие выпуски эмиссионных ценных бумаг Эмитента отсутствуют. 

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
На дату окончания отчетного квартала такие выпуски эмиссионных ценных бумаг Эмитента отсутствуют. 

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Сведения не представляются, т.к. на дату окончания отчетного квартала облигации с обеспечением, размещенные Эмитентом ранее, полностью погашены. 

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Сведения не представляются, т.к. на дату окончания отчетного квартала облигации с обеспечением, размещенные Эмитентом ранее, полностью погашены. 

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: специализированный регистратор.

Полное фирменное наименование регистратора: Закрытое акционерное общество «М-Реестр».
Сокращенное фирменное наименование регистратора: ЗАО «М-Реестр».
Место нахождения регистратора: 123423, г. Москва, ул. Народного Ополчения, дом 34.

Номер, дата выдачи, срок действия лицензии регистратора на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг, орган, выдавший указанную лицензию: 
Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00319
Дата выдачи: 18.05.2004 г.
Срок действия: без ограничения срока действия
Орган, выдавший лицензию: Федеральная Комиссия по рынку Ценных Бумаг  Российской Федерации

Иные сведения о ведении реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: отсутствуют.

На дату окончания отчетного квартала облигации документарные с обязательным централизованных хранением, размещенные Эмитентом ранее, полностью погашены.
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам 
Эмитент выплат дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам не осуществляет.
Названия и реквизиты законодательных актов Российской Федерации, действующих на дату окончания отчетного квартала, которые регулируют вопросы импорта и экспорта капитала и могут повлиять на выплату нерезидентам дивидендов по акциям эмитента, а также на выплату процентов и других платежей, причитающихся нерезидентам - владельцам облигаций эмитента:
Законодательные акты Российской Федерации, регулирующие вопросы импорта и экспорта капитала: 
- Налоговый кодекс Российской Федерации
часть первая от 31 июля 1998 г. № 146-ФЗ
и часть вторая от 5 августа 2000 г. № 117-ФЗ
(с изменениями от 30 марта, 9 июля 1999 г., 2 января, 5 августа, 29 декабря 2000 г., 24 марта, 30 мая, 6, 7, 8 августа, 27, 29 ноября, 28, 29, 30, 31 декабря 2001 г., 29 мая, 24, 25 июля, 24, 27, 31 декабря 2002 г., 6, 22, 28 мая, 6, 23, 30 июня, 7 июля, 11 ноября, 8, 23 декабря 2003 г., 5 апреля, 29, 30 июня, 20, 28, 29 июля, 18, 20, 22 августа, 4 октября, 2, 29 ноября, 28, 29, 30 декабря 2004 г., 18 мая, 3, 6, 18, 29, 30 июня, 1, 18, 21, 22 июля, 20 октября, 4 ноября, 5, 6, 20, 31 декабря 2005 г., 10 января, 2, 28 февраля, 13 марта, 3, 30 июня, 18, 26, 27 июля, 16 октября, 3, 10 ноября, 4, 5, 18, 29, 30 декабря 2006 г., 23 марта, 26 апреля, 16, 17 мая, 19, 24 июля, 30 октября, 4, 8, 29 ноября, 1, 4, 6 декабря 2007 г., 30 апреля, 26, 30 июня, 22, 23 июля, 13 октября, 24, 26 ноября, 1, 4, 22, 25, 30 декабря 2008 г., 14 марта 2009 г.);
- Таможенный кодекс Российской Федерации от 28 мая 2003 г. N 61-ФЗ
- Федеральный закон от 10 декабря 2003 г. № 173-ФЗ «О валютном регулировании и валютном контроле» (с изменениями от 29 июня 2004 г., 18 июля 2005 г., 26 июля, 30 декабря 2006 г., 17 мая, 5 июля, 30 октября 2007 г., 22 июля 2008 г.);
- Федеральный закон от 9 июля 1999 г. № 160-ФЗ «Об иностранных инвестициях в Российской Федерации» (с изменениями от 21 марта, 25 июля 2002 г., 8 декабря 2003 г., 22 июля 2005 г., 3 июня 2006 г., 26 июня 2007 г., 29 апреля 2008 г.);
- Федеральный закон от 10 июля 2002 г. № 86-ФЗ «О Центральном банке Российской Федерации (Банке России)» (с изменениями от 10 января, 23 декабря 2003 г., 29 июня, 29 июля, 23 декабря 2004 г., 18 июня, 18 июля 2005 г., 3 мая, 12 июня, 29 декабря 2006 г., 2 марта, 26 апреля 2007 г., 13, 27 октября, 25, 30 декабря 2008 г.);
- Федеральный закон от 7 августа 2001 г. № 115-ФЗ «О противодействии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма» (с изменениями от 25 июля, 30 октября 2002 г., 28 июля 2004 г., 16 ноября 2005 г., 27 июля 2006 г., 12 апреля, 19, 24 июля, 28 ноября 2007 г.);
- Международные договоры Российской Федерации по вопросам избежания двойного налогообложения;
- Инструкции Банка России, регулирующие осуществление валютных операций.

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Порядок налогообложения доходов по размещенным и размещаемым ценным бумагам эмитента, включая ставки соответствующих налогов для разных категорий владельцев ценных бумаг (физические лица, юридические лица, резиденты, нерезиденты), порядок и сроки их уплаты: 
Физические лица, являющиеся налоговыми резидентами Российской Федерации, а также физические лица, получающие доходы от источников в Российской Федерации, не являющиеся налоговыми резидентами Российской Федерации, являются налогоплательщиками налога на доходы физических лиц, уплачиваемого в соответствии с требованиями главы 23 части II Налогового кодекса Российской Федерации. 
Облагаются налогом на доходы физических лиц, являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации и не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, доходы:
- в виде  дивидендов, полученных от Эмитента; 
- от реализации в Российской Федерации акций Эмитента.

Российские организации, а также иностранные организации, осуществляющие свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и (или) получающие доходы от источников в Российской Федерации, являются налогоплательщиками налога на прибыль организаций, уплачиваемого в соответствии с требованиями главы 25 части II Налогового кодекса Российской Федерации.
Объектом налогообложения по налогу на прибыль организаций признается прибыль, полученная налогоплательщиком. Прибыль – это полученные доходы, уменьшенные на величину произведенных расходов.

Облагается налогом на прибыль организаций прибыль, полученная налогоплательщиком – российской организацией, а также налогоплательщиком – иностранной организацией, осуществляющей свою деятельность в Российской Федерации через постоянное представительство и (или) получающей доходы от источников в Российской Федерации:
- в виде дивидендов, полученных от Эмитента;
-  от реализации в Российской Федерации акций Эмитента.

порядок и условия обложения физических лиц, являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, налогом на доходы в виде дивидендов, получаемых от эмитента ценных бумаг:
Налогом на доходы физических лиц облагается доход, полученный налогоплательщиком в виде дивидендов, который определяется как денежное выражение таких доходов.
Российская организация, являющаяся источником дохода налогоплательщика, полученного в виде дивидендов, признается налоговым агентом и определяет сумму налога отдельно по каждому налогоплательщику применительно к каждой выплате указанных доходов по следующей формуле: 
Н = К х С х (д - Д),
     где:
     Н  - сумма налога, подлежащего удержанию;
     К - отношение суммы дивидендов, подлежащих распределению в пользу налогоплательщика - получателя дивидендов, к общей сумме дивидендов, подлежащих распределению налоговым агентом;
     С  - соответствующая налоговая ставка, равная 9%;
     д  - общая сумма дивидендов, подлежащая распределению налоговым агентом в пользу всех налогоплательщиков - получателей дивидендов;
     Д - общая сумма дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде (за исключением доходов в виде дивидендов, в отношении которых применяется ставка, равная 0%) к моменту распределения дивидендов в пользу налогоплательщиков - получателей дивидендов, при условии, если данные суммы дивидендов ранее не учитывались при определении налоговой базы, определяемой в отношении доходов, полученных налоговым агентом в виде дивидендов.
В случае, если значение Н составляет отрицательную величину, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится.
Налоговые агенты обязаны удержать начисленную сумму налога непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате.
Удержание у налогоплательщика начисленной суммы налога производится налоговым агентом за счет любых денежных средств, выплачиваемых налоговым агентом налогоплательщику, при фактической выплате указанных денежных средств налогоплательщику либо по его поручению третьим лицам. При этом удерживаемая сумма налога не может превышать 50 процентов суммы выплаты.
Налоговые агенты обязаны перечислять в бюджет суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
В иных случаях налоговые агенты перечисляют в бюджет суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня, следующего за днем фактического получения налогоплательщиком дохода, - для доходов, выплачиваемых в денежной форме, а также дня, следующего за днем фактического удержания исчисленной суммы налога, - для доходов, полученных налогоплательщиком в натуральной форме либо в виде материальной выгоды.
Совокупная сумма налога, исчисленная и удержанная налоговым агентом у налогоплательщика, в отношении которого он признается источником дохода, уплачивается по месту учета налогового агента в налоговом органе.

порядок и условия обложения физических лиц, являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, налогом на доходы от реализации в Российской Федерации акций эмитента:
Налогом на доходы физических лиц облагается доход по операциям купли – продажи ценных бумаг, который определяется как сумма доходов по совокупности сделок с ценными бумагами соответствующей категории, совершенных в течение налогового периода, за вычетом суммы убытков.
Доход (убыток) по операциям купли – продажи ценных бумаг определяется как разница между суммами доходов, полученными от реализации ценных бумаг, и документально подтвержденными расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком.
К указанным расходам относятся:
- суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
- оплата услуг регистратора;
- другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, произведенные за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
Если налогоплательщиком были приобретены в собственность (в том числе получены на безвозмездной основе или с частичной оплатой) ценные бумаги, при налогообложении доходов по операциям купли-продажи ценных бумаг в качестве документально подтвержденных расходов на приобретение (получение) этих ценных бумаг учитываются также суммы, с которых был исчислен и уплачен налог при приобретении (получении) данных ценных бумаг.
Если расходы налогоплательщика на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг не могут быть отнесены непосредственно к расходам на приобретение, реализацию и хранение конкретных ценных бумаг, указанные расходы распределяются пропорционально стоимостной оценке (т.е. фактически произведенным и документально подтвержденным расходам на приобретение) ценных бумаг, на долю которых относятся указанные расходы. Стоимостная оценка ценных бумаг определяется на дату осуществления этих расходов.
Налоговая ставка в отношении доходов, полученных физическим лицом, являющимся налоговым резидентом Российской Федерации, от реализации акций в Российской Федерации устанавливается в размере 13 %. 
Расчет и уплата суммы налога по операциям купли – продажи ценных бумаг осуществляются налоговым агентом (доверительным управляющим или иным лицом, совершающим операции по договору поручения, договору комиссии, иному договору в пользу налогоплательщика) по окончании налогового периода или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщику до истечения очередного налогового периода. 
При осуществлении выплаты денежных средств налоговым агентом до истечения очередного налогового периода налог уплачивается с фактической суммы выплачиваемых денежных средств.
При осуществлении выплаты денежных средств налогоплательщику более одного раза в течение налогового периода расчет суммы налога производится нарастающим итогом с зачетом ранее уплаченных сумм налога.
Под выплатой денежных средств понимаются выплата наличных денежных средств, перечисление денежных средств на банковский счет физического лица или на счет третьего лица по требованию физического лица. 
Удержанный у налогоплательщика налог подлежит перечислению налоговыми агентами в течение одного месяца с даты окончания налогового периода или с даты выплаты денежных средств (передачи ценных бумаг).
При невозможности удержать у налогоплательщика исчисленную сумму налога источником выплаты дохода налоговый агент в течение одного месяца с момента возникновения этого обстоятельства в письменной форме уведомляет налоговый орган по месту своего учета о невозможности указанного удержания и сумме задолженности налогоплательщика. Исчисление и уплата налога в этом случае производится налогоплательщиком самостоятельно.
Исчисление и уплата налога с доходов, полученных физическим лицом от реализации ценных бумаг, находившихся в его собственности, в результате заключения сделки купли – продажи ценных бумаг непосредственно с покупателем, производится на основании налоговой декларации, подаваемой физическим лицом в налоговый орган по окончании налогового периода. В этом случае расчет налоговой базы производится налогоплательщиком самостоятельно. Общая сумма налога, подлежащая уплате в соответствующий бюджет, исчисляется налогоплательщиком с учетом сумм налога, удержанных налоговыми агентами при выплате налогоплательщику дохода. При этом убытки прошлых лет, понесенные физическим лицом, не уменьшают налоговую базу.
Налогоплательщик обязан представить в налоговый орган по месту своего учета соответствующую налоговую декларацию. Общая сумма налога, подлежащая уплате в соответствующий бюджет, исчисленная исходя из налоговой декларации, уплачивается по месту жительства налогоплательщика в срок не позднее 15 июля года, следующего за истекшим налоговым периодом.
Налогоплательщики, получившие доходы, при выплате которых налоговыми агентами не была удержана сумма налога, уплачивают налог равными долями в два платежа: первый - не позднее 30 календарных дней с даты вручения налоговым органом налогового уведомления об уплате налога, второй - не позднее 30 дней после первого срока уплаты.

порядок и условия обложения физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, но получающих доходы от источников в  Российской Федерации, налогом на доходы в виде дивидендов, получаемых от эмитента ценных бумаг:
Налогом на доходы физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, но получающих доходы от источников в Российской Федерации, облагается доход, полученный указанными физическими лицами в виде дивидендов, который определяется как денежное выражение таких доходов. Налоговая ставка в отношении таких доходов для указанных физических лиц устанавливается в размере 15 %.
Порядок исчисления и уплаты налога на доходы в виде дивидендов, полученных физическими лицами, не являющимися налоговыми резидентами Российской Федерации, но получающими доходы от источников в Российской Федерации, аналогичен порядку исчисления и уплаты налога на доходы в виде дивидендов, полученных физическими лицами, являющимися налоговыми резидентами Российской Федерации,  от российских организаций. 

порядок и условия обложения физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, но получающих доходы от источников в  Российской Федерации, налогом на доходы от реализации в Российской Федерации акций эмитента:
Налогом на доходы физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации, но получающих доходы от источников в Российской Федерации, облагается доход, полученный указанными физическими лицами, по операциям купли – продажи ценных бумаг, который определяется как сумма доходов по совокупности сделок с ценными бумагами соответствующей категории, совершенных в течение налогового периода, за вычетом суммы убытков. Налоговая ставка в отношении таких доходов для указанных физических лиц устанавливается в размере 30 %.
Порядок исчисления и уплаты налога на доходы от реализации акций, полученных физическими лицами, не являющимися налоговыми резидентами Российской Федерации, но получающими доходы от источников в Российской Федерации, аналогичен порядку исчисления и уплаты налога на доходы от реализации акций, полученных физическими лицами, являющимися налоговыми резидентами Российской Федерации, от источника в Российской Федерации. 
Для освобождения от уплаты налога, проведения зачета, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в налоговые органы официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения, а также документ о полученном доходе и об уплате им налога за пределами Российской Федерации, подтвержденный налоговым органом соответствующего иностранного государства. Подтверждение может быть представлено как до уплаты налога или авансовых платежей по налогу, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от уплаты налога, проведения зачета, налоговых вычетов или привилегий.

порядок и условия обложения юридических лиц – российских организаций, налогом на прибыль, рассчитываемую с учетом доходов, получаемых организацией в виде дивидендов, выплачиваемых по  ценным бумагам эмитента:
Если источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов является российская организация, указанная организация признается налоговым агентом и определяет сумму налога, подлежащую удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов по следующей формуле:
Н = К х С х (д - Д),
     где:
     Н  - сумма налога, подлежащего удержанию;
     К - отношение суммы дивидендов, подлежащих распределению в пользу налогоплательщика - получателя дивидендов, к общей сумме дивидендов, подлежащих распределению налоговым агентом;
     С  - соответствующая налоговая ставка;
     д  - общая сумма дивидендов, подлежащая распределению налоговым агентом в пользу всех налогоплательщиков - получателей дивидендов;
     Д - общая сумма дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде (за исключением доходов в виде дивидендов, в отношении которых применяется ставка, равная 0%) к моменту распределения дивидендов в пользу налогоплательщиков - получателей дивидендов, при условии, если данные суммы дивидендов ранее не учитывались при определении налоговой базы, определяемой в отношении доходов, полученных налоговым агентом в виде дивидендов.
В случае, если значение Н составляет отрицательную величину, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится.
При расчете суммы налога применяются следующие налоговые ставки:
1) 0% - по доходам, полученным российскими организациями в виде дивидендов при условии, что на день принятия решения о выплате дивидендов получающая дивиденды организация в течение не менее 365 дней непрерывно владеет на праве собственности не менее чем 50-процентным вкладом (долей) в уставном (складочном) капитале (фонде) выплачивающей дивиденды организации или депозитарными расписками, дающими право на получение дивидендов, в сумме, соответствующей не менее 50 процентам общей суммы выплачиваемых организацией дивидендов, и при условии, что стоимость приобретения и (или) получения в соответствии с законодательством Российской Федерации в собственность вклада (доли) в уставном (складочном) капитале (фонде) выплачивающей дивиденды организации или депозитарных расписок, дающих право на получение дивидендов, превышает 500 миллионов рублей;
2) 9 процентов - по доходам, полученным в виде дивидендов от российских организаций российскими организациями, не указанными в предыдущем пункте 1.
Для подтверждения права на применение налоговой ставки, установленной пунктом 1, налогоплательщики обязаны предоставить в налоговые органы документы, содержащие сведения о дате (датах) приобретения (получения) права собственности на вклад (долю) в уставном (складочном) капитале (фонде) выплачивающей дивиденды организации или на депозитарные расписки, дающие право на получение дивидендов, а также сведения о стоимости приобретения (получения) соответствующего права. 
Российские организации, выплачивающие налогоплательщикам доходы в виде дивидендов, определяют сумму налога отдельно по каждому такому налогоплательщику применительно к каждой выплате указанных доходов. В этом случае налог в виде авансовых платежей удерживается из доходов налогоплательщика при каждой выплате таких доходов и перечисляется в бюджет налоговым агентом, осуществившим выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.

порядок и условия обложения юридических лиц – российских организаций, налогом на прибыль, рассчитываемую с учетом доходов, получаемых организацией от реализации в Российской Федерации ценных бумаг эмитента:
Налог на прибыль определяется как соответствующая налоговой ставке процентная доля налоговой базы. При определении налоговой базы по операциям с ценными бумагами учитываются следующие особенности, установленные ст. 280 Налогового Кодекса Российской Федерации. 
Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно. При этом налогоплательщики определяют налоговую базу по операциям с ценными бумагами, обращающимися на организованном рынке ценных бумаг, отдельно от налоговой базы по операциям с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг.
Доходы налогоплательщика от операций по реализации ценных бумаг определяются исходя из цены реализации. При этом для целей налогообложения принимается фактическая цена реализации, если указанная цена отличается не более чем на 20 процентов от расчетной цены этой ценной бумаги, которая может быть определена на дату заключения сделки с ценной бумагой с учетом конкретных условий заключенной сделки, особенностей обращения и цены ценной бумаги и иных показателей, информация о которых может служить основанием для такого расчета. Для определения расчетной цены акции налогоплательщиком самостоятельно или с привлечением оценщика должны использоваться методы оценки стоимости, предусмотренные законодательством Российской Федерации. В случае, когда налогоплательщик определяет расчетную цену акции самостоятельно, используемый метод оценки стоимости должен быть закреплен в учетной политике налогоплательщика.
Расходы при реализации ценных бумаг определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию.
Налогоплательщик самостоятельно выбирает виды ценных бумаг (обращающихся на организованном рынке ценных бумаг или не обращающихся на организованном рынке ценных бумаг), по операциям с которыми при формировании налоговой базы в доходы и расходы включаются иные доходы и расходы, определенные в соответствии с Налоговым Кодексом Российской Федерации.
При реализации ценных бумаг налогоплательщик самостоятельно в соответствии с принятой в целях налогообложения учетной политикой выбирает один из следующих методов списания на расходы стоимости выбывших ценных бумаг (ФИФО,  ЛИФО, по стоимости единицы).
Налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены Налоговым Кодексом Российской Федерации.
К налоговой базе, определяемой по доходам, полученным российскими организациями – налогоплательщиками, от реализации ценных бумаг, применяется налоговая ставка в размере 20%. При этом: 
- сумма налога, исчисленная по налоговой ставке в размере 2 процента, зачисляется в федеральный бюджет;
- сумма налога, исчисленная по налоговой ставке в размере 18 процентов, зачисляется в бюджеты субъектов Российской Федерации.
Налоговая ставка налога, подлежащего зачислению в бюджеты субъектов Российской Федерации, законами субъектов Российской Федерации может быть понижена для отдельных категорий налогоплательщиков. При этом указанная налоговая ставка не может быть ниже 13,5 процента.
Налоговым периодом по налогу признается календарный год. Отчетными периодами по налогу признаются первый квартал, полугодие и девять месяцев календарного года.
Отчетными периодами для налогоплательщиков, исчисляющих ежемесячные авансовые платежи исходя из фактически полученной прибыли, признаются месяц, два месяца, три месяца и так далее до окончания календарного года.
По итогам каждого отчетного (налогового) периода налогоплательщики самостоятельно исчисляют сумму авансового платежа, исходя из ставки налога, равной 20 %, и прибыли, подлежащей налогообложению, рассчитанной нарастающим итогом с начала налогового периода до окончания отчетного (налогового) периода. В течение отчетного периода налогоплательщики исчисляют сумму ежемесячного авансового платежа в порядке, установленном Налоговым Кодексом РФ. 
Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода, уплачивается не позднее срока, установленного для подачи налоговых деклараций за соответствующий налоговый период, т.е. не позднее 28-го марта года, следующего за истекшим налоговым периодом.  
Авансовые платежи, подлежащие уплате по истечении отчетного периода, уплачиваются не позднее срока, установленного для подачи налоговых деклараций за соответствующий отчетный период, т.е. не позднее 28 календарных дней со дня окончания соответствующего отчетного периода. 
Ежемесячные авансовые платежи, подлежащие уплате в течение отчетного периода, уплачиваются в срок не позднее 28-го числа каждого месяца этого отчетного периода.
Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 28-го числа месяца, следующего за месяцем, по итогам которого производится исчисление налога.
По итогам отчетного (налогового) периода суммы ежемесячных авансовых платежей, уплаченных в течение отчетного (налогового) периода, засчитываются при уплате авансовых платежей по итогам отчетного периода. Авансовые платежи по итогам отчетного периода засчитываются в счет уплаты налога по итогам следующего отчетного (налогового) периода.

порядок и условия обложения юридических лиц – иностранных организаций, осуществляющих свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и/или получающие доходы от источников в Российской Федерации) налогом на прибыль, рассчитываемую с учетом доходов в виде дивидендов, выплачиваемых по  ценным бумагам эмитента:
Если источником дохода налогоплательщика - иностранной организации  в виде дивидендов является российская организация, указанная организация признается налоговым агентом и определяет сумму налога отдельно по каждому такому налогоплательщику применительно к каждой выплате (перечислении) указанных доходов. Налоговая база по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов, и к ней применяется ставка, равная 15%.
Налоговый агент обязан перечислить в бюджет соответствующую сумму налога в течение трех дней после дня выплаты (перечисления) денежных средств иностранной организации. 

порядок и условия обложения юридических лиц – иностранных организаций, осуществляющих свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и/или получающие доходы от источников в Российской Федерации) налогом на прибыль, рассчитываемую с учетом доходов, получаемых организацией от реализации в Российской Федерации ценных бумаг эмитента:
Иностранные организации, осуществляющие свою деятельность в Российской Федерации через постоянные представительства и/или получающие доходы от источников в Российской Федерации, являются налогоплательщиками налога на прибыль. Указанным налогом облагаются, в частности, доходы от реализации акций (долей) российских организаций, более 50 процентов активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории Российской Федерации.
В отношении налогоплательщика - иностранной организации, получающей доходы от источников в Российской Федерации, не связанные с постоянным представительством в Российской Федерации, обязанность по определению суммы налога, удержанию этой суммы из доходов налогоплательщика и перечислению налога в бюджет возлагается на российскую организацию или иностранную организацию, осуществляющую деятельность в Российской Федерации через постоянное представительство (налоговых агентов), выплачивающих указанный доход налогоплательщику.
При определении налоговой базы по доходам от реализации акций из суммы таких доходов  могут вычитаться расходы в порядке, предусмотренном ст. 280 Налогового Кодекса Российской Федерации.
Указанные  расходы иностранной организации  учитываются при определении налоговой базы, если к дате выплаты этих доходов в распоряжении налогового агента, удерживающего налог с таких доходов, имеются представленные этой иностранной организацией документально подтвержденные данные о таких расходах.
Налоговая база по доходам иностранной организации, подлежащим налогообложению, и сумма налога, удерживаемого с таких доходов, исчисляются в валюте, в которой иностранная организация получает такие доходы. При этом расходы, произведенные в другой валюте, исчисляются в той же валюте, в которой получен доход по официальному курсу (кросс-курсу) Центрального банка Российской Федерации на дату осуществления таких расходов.
Налоговый агент исчисляет и удерживает сумму налога по каждой выплате (перечислению) денежных средств или иному получению дохода, исходя из налоговой ставки 20%. В случае, если расходы, указанные в п. 4. ст. 309 Налогового Кодекса Российской Федерации, не признаются расходом для целей налогообложения, с таких доходов налог исчисляется по ставке 20 %. В случае выплаты налоговым агентом иностранной организации доходов, которые в соответствии с международными договорами (соглашениями) облагаются налогом в Российской Федерации по пониженным ставкам, исчисление и удержание суммы налога с доходов производятся налоговым агентом по соответствующим пониженным ставкам при условии предъявления иностранной организацией налоговому агенту подтверждения, предусмотренного Налоговым  Кодексом Российской Федерации, до даты выплаты указанных доходов. 
Возврат ранее удержанного налога по выплаченным иностранным организациям доходам, в отношении которых международными договорами Российской Федерации, регулирующими вопросы налогообложения, предусмотрен особый режим налогообложения, осуществляется в порядке, предусмотренном Налоговым  Кодексом Российской Федерации.
В случае, если доход выплачивается иностранной организации в натуральной или иной неденежной форме, в том числе в форме осуществления взаимозачетов, или в случае, если сумма налога, подлежащего удержанию, превосходит сумму дохода иностранной организации, получаемого в денежной форме, налоговый агент обязан перечислить налог в бюджет в исчисленной сумме, уменьшив соответствующим образом доход иностранной организации, получаемый в неденежной форме.
Сумма налога, удержанного с доходов иностранных организаций, перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет либо в валюте выплаты дохода, либо в валюте Российской Федерации по официальному курсу Центрального банка Российской Федерации на дату перечисления налога.  
Налоговый агент перечисляет соответствующую сумму налога в федеральный бюджет в течение трех дней после дня выплаты (перечисления) денежных средств или иного получения доходов иностранной организацией.  
Налоговый агент по итогам отчетного (налогового) периода в сроки, установленные для представления налоговых расчетов, представляет информацию о суммах выплаченных иностранным организациям доходов и удержанных налогов за прошедший отчетный (налоговый) период в налоговый орган по месту своего нахождения по форме, устанавливаемой федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным по контролю и надзору в области налогов и сборов.
Иностранные организации, осуществляющие деятельность в Российской Федерации через постоянное представительство и получающие доходы от источников в Российской Федерации, самостоятельно исчисляют и уплачивают налог на прибыль по доходам от реализации ценных бумаг по ставке 20 % в порядке и сроки, предусмотренные для уплаты налога по соответствующим доходам российскими организациями.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет: 
За 5 последних завершенных финансовых лет решения о выплате (объявлении) дивидендов по акциям Эмитентом не принимались.

В 2006 году Эмитент осуществил эмиссию облигаций:
Вид, серия, форма и иные идентификационные признаки выпуска облигаций: облигации неконвертируемые процентные документарные на предъявителя с обязательным централизованным хранением серии 01
Государственный регистрационный номер выпуска ценных бумаг: 4-01-01236-А. 
Дата государственной регистрации: 02.02.2006 г. 
Дата государственной регистрации отчета об итогах выпуска облигаций:04.04.2006
Количество облигаций выпуска: 1 000 000 (один миллион) шт.
Номинальная стоимость каждой облигации выпуска: 1 000 (одна тысяча) руб.
Объем выпуска облигаций по номинальной стоимости: 1 000 000 000 (один миллиард) руб.

Вид дохода, выплаченного по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное), в случае если владельцы облигаций получают доход в виде разницы между номинальной стоимостью облигаций, выплачиваемой при погашении облигации, и ценой приобретения облигации (дисконт), указывается на это обстоятельство: купон 
Размер дохода, подлежавшего выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию:
По первому - третьему купонным периодам: 57,34 руб. за один купонный период.
По четвертому купонному периоду: 19,95 руб.   
По пятому - шестому купонным периодам: 00,00 руб. за один купонный период.
Размер дохода, подлежавшего выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в
совокупности по всем облигациям выпуска: 
по первому – третьему  купонам           57 340 000  руб. за один купонный период
по четвертому                                          19 950 000 руб.   за   купонный период
по пятому  –  шестому купонам                            0 руб. за один купонный период
Срок, отведенный для выплаты доходов по облигациям выпуска: 
по первому купонному периоду выплата             31.08.2006г.;
по второму купонному периоду выплата            01.03.2007г.;
по третьему купонному периоду выплата         30.08.2007г.;
по четвертому купонному периоду выплата     28.02.2008г.;
по пятому купонному периоду  выплата            28.08.2008г.;
по шестому купонному периоду выплата          26.02.2009г.  
Форма и иные условия выплаты дохода по облигациям выпуска: денежные средства в валюте Российской Федерации в безналичном порядке 

Вид дохода, выплаченного по облигациям выпуска (номинальная стоимость, процент (купон), иное), в случае если владельцы облигаций получают доход в виде разницы между номинальной стоимостью облигаций, выплачиваемой при погашении облигации, и ценой приобретения облигации (дисконт), указывается на это обстоятельство: номинальная стоимость 
Размер дохода, подлежавшего выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в расчете на одну облигацию: 1000 (одна тысяча) руб.
Размер дохода, подлежавшего выплате по облигациям выпуска, в денежном выражении, в
совокупности по всем облигациям выпуска: 1 000 000 000 (один миллиард) руб.
Срок, отведенный для выплаты доходов по облигациям выпуска: 26.02.2009 г.
Форма и иные условия выплаты дохода по облигациям выпуска: денежные средства в валюте Российской Федерации в безналичном порядке 

Отчетный период (год, квартал), за который выплачивались (выплачиваются) доходы по облигациям выпуска:  2006
общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска по каждому отчетному периоду, за который такой доход выплачивался:
    по первому купонному периоду 57 340 000 руб.;

Отчетный период (год, квартал), за который выплачивались (выплачиваются) доходы по облигациям выпуска:  2007
общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска по каждому отчетному периоду, за который такой доход выплачивался:
по второму купонному периоду выплата    57 340 000 руб.;
по третьему купонному периоду выплата 57 340 000 руб.;

Отчетный период (год, квартал), за который выплачивались (выплачиваются) доходы по облигациям выпуска:  2008
общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска по каждому отчетному периоду, за который такой доход выплачивался:
по четвертому купонному периоду выплата  19 950 000 руб.
 по пятому купонному периоду выплата     00 руб.

Отчетный период (год, квартал), за который выплачивались (выплачиваются) доходы по облигациям выпуска:  2009
общий размер доходов, выплаченных по всем облигациям выпуска по каждому отчетному периоду, за который такой доход выплачивался:
по шестому купонному периоду выплата     00 руб.
 погашение облигаций                                     1 000 000 000 руб.

Доходы по облигациям выпуска выплачены Эмитентом в полном объеме.

Иные сведения о доходах по облигациям выпуска, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: Иные сведения отсутствуют.

8.10. Иные сведения
Иные сведения отсутствуют.

8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент   Эмитентом  российских депозитарных расписок, находящихся в обращении, не является. 

8.11.1 Сведения о представляемых ценных бумагах
Эмитент   Эмитентом  российских депозитарных расписок, находящихся в обращении, не является.

8.11.2 Сведения об эмитенте представляемых ценных бумаг
Эмитент   Эмитентом  российских депозитарных расписок, находящихся в обращении, не является. 

ПРИЛОЖЕНИЕ
Бухгалтерская отчетность
на 30.06.2009 года

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
На 30 июня 2009 г.	Дата (год, месяц, число)	2009	06	30	
Организация: ОАО «МЕЛЬНИЧНЫЙ КОМБИНАТ В СОКОЛЬНИКАХ»	по ОКПО	05079029	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН/КПП	7718018279	
Вид деятельности: Производство муки из зерновых и раст. культур и готовых мучных смесей и теста	по ОКВЭД	15.61.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
Открытое акционерное общество /частная собственность	по ОКОПФ/ОКФС	47     16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): РФ, 107014, г. Москва, ул. Жебрунова, 6
			
АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы 	110	71	66	
Основные средства 	120	335104	331828	
Незавершенное строительство 	130	4637	4637	
Доходные вложения в материальные ценности 	135	-	-	
Долгосрочные финансовые вложения 	140	764860	770878	
Отложенные налоговые активы 	145	-	-	
Прочие внеоборотные активы	150	-	-	
ИТОГО по разделу I	190	1104672	1107409	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	645128	641584	
в том числе: сырье, материалы и другие аналогичные ценности 	211	637891	538555	
животные на выращивании и откорме	212	-	-	
Затраты в незавершенном производстве	213	-	-	
готовая продукция и товары для перепродажи 	214	101	101	
товары отгруженные 	215	-	-	
расходы будущих периодов 	216	7136	102928	
прочие запасы и затраты 	217	-	-	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	25908	16631	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	1624992	1658884	
в том числе: покупатели и заказчики	231	946628	980520	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	3334291	1667546	
в том числе: покупатели и заказчики 	241	2357552	1659331	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	-	-	
Денежные средства	260	1103	704	
Прочие оборотные активы	270	179862	179862	
ИТОГО по разделу II	290	5811284	4165211	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	6915956	5272620	
				
ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	150000	150000	
Собственные акции, выкупленные у акционеров		-	-	
Добавочный капитал 	420	358059	358059	
Резервный капитал	430	-	-	
в том числе: 
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	-	-	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	-	-	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	17082	16405	
ИТОГО по разделу III	490	525141	524464	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510	2975771	3058109	
Отложенные налоговые обязательства  	515	-	-	
Прочие долгосрочные обязательства	520	-	-	
ИТОГО по разделу IV	590	2975771	3058109	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610	164504	167104	
Кредиторская задолженность	620	3250540	1522943	
в том числе: поставщики и подрядчики 	621	3200716	1454007	
задолженность перед персоналом организации 	622	3609	3794	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	7098	8140	
задолженность по налогам и сборам  	624	32312	34882	
прочие кредиторы	625	6805	22120	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630	-	-	
Доходы будущих периодов 	640	-	-	
Резервы предстоящих расходов 	650	-	-	
Прочие краткосрочные обязательства	660	-	-	
ИТОГО по разделу V	690	3415044	1690047	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	6915956	5272620	
СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ				
Арендованные основные средства 	910	-	-	
в том числе по лизингу	911	-	-	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	29350	-	
Товары, принятые на комиссию	930	-	-	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940	70	-	
Обеспечение обязательств и платежей полученные	950	-	-	
Обеспечение обязательств и платежей выданные	960	2626201	2576102	
Износ жилищного фонда	970	-	-	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	-	-	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	-	-	
Прочие ценности, учитываемые на забалансовых счетах	995	-	-	

Руководитель ____________ Сыздыков                            Главный бухгалтер ________  Быгаева 
        Асет Махашевич                                                           Светлана Николаевна
                             (подпись)       (расшифровка)                                                            (подпись)    (расшифровка)

«29» июля  2009г.

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710001	
За январь – июнь 2009 г.	Дата (год, месяц, число)	2009	06	30	
Организация: ОАО «МЕЛЬНИЧНЫЙ КОМБИНАТ В СОКОЛЬНИКАХ»	по ОКПО	05079029	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН/КПП	7718018279	
Вид деятельности: Производство муки из зерновых и раст. культур и готовых мучных смесей и теста	по ОКВЭД	15.61.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: 
Открытое акционерное общество /частная собственность	по ОКОПФ/ОКФС	47     16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
			
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	946771	1292893	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(831472)	(1139904)	
Валовая прибыль	029	115299	152989	
Коммерческие расходы	030	(2552)	(18177)	
Управленческие расходы	040	(32864)	(32345)	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	79883	102467	
Прочие  доходы и расходы				
Проценты к получению	060	6018	6034	
Проценты к уплате	070	(76381)	(76670)	
Доходы от участия в других организациях	080	-	-	
Прочие доходы	090	3246	6862	
Прочие расходы	100	(12573)	(33490)	
Прибыль (убыток) до налогообложения 	140	193	5203	
Отложенные налоговые активы	141	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	142	-	-	
Текущий налог на прибыль 	150	(187)	(4209)	
Дополнительные показатели	160	-	-	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода 	190	6	994	
СПРВОЧНО
Постоянные налоговые обязательства (активы)	
200	741	2960	
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201	-	-	
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	201	-	-	
РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	223	-	-	2384	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	-	-	-	-	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	-	-	-	-	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240	-	-	2568	1616	
Отчисления в оценочные резервы	250	х	-	х	-	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	-	-	-	-	
Руководитель ____________ Сыздыков                            Главный бухгалтер ________  Быгаева 
        Асет Махашевич                                                           Светлана Николаевна
                             (подпись)       (расшифровка)                                                            (подпись)    (расшифровка)
«28» июля 2009г.